

Sesungguhnya orang-orang yang tidak beriman kepada akhirat, Kami jadikan terasa indah bagi mereka perbuatan-perbuatan mereka (yang buruk), sehingga mereka bergelimpang dalam kesesatan. (Q.S. An Nam: 4)



TERVERIFIKASI DEWAN PERS

## Biaya Politik Tinggi Jadi Motif Kepala Daerah Terjerat Korupsi

Jakarta, BARITO Indonesia Corruption Watch (ICW) menyebut, biaya politik yang tinggi dalam mencalonkan diri sebagai kepala daerah merupakan salah satu motif pejabat terjerumus dalam praktik korupsi. Meskipun terdengar klasik, tetapi faktor ini kerap menjadi alasan tindakan rasuah.

Peneliti dari ICW Kurnia Ramadhana mencontohkan, berdasarkan temuan Kementerian Dalam Negeri, beberapa tahun lalu, anggaran yang harus disediakan calon kepala daerah bisa mencapai puluhan miliar rupiah. Bahkan, untuk level gubernur dapat mencapai ratusan miliar rupiah.

"Jika dilihat pendapatan setiap bulan, mustahil pimpinan daerah tersebut dapat mengembalikan modal yang telah dikeluarkan saat masa kampanye. Pada titik ini kemudian praktik korupsi merajalela dan berhasil menyeret ratusan kepala daerah ke proses hukum," kata Kurnia dalam siaran pers yang diterima di Jakarta, Kamis (22/9).

Saat ini nama Gubernur Papua, Lukas Enembe, pun menjadi sorotan publik.

bersambung ke hal 05

## Nadiem: Apa Boleh Buat

### Soal RUU Sisdiknas Gagal Jadi Prolegnas



Jakarta, BARITO Menteri Pendidikan, Kebudayaan, Riset dan Teknologi Nadiem Makarim pasrah atas keputusan Badan Legislasi (Balag) DPR RI yang tidak memasukkan Rancangan Undang-undang Sistem Pendidikan Nasional (RUU Sisdiknas) ke dalam Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Perubahan Prioritas 2023.

Nadiem mengklaim pihaknya telah mengupayakan kesejahteraan guru dengan memberikan tunjangan profesi guru (TPG) tanpa harus dibuktikan dengan sertifikasi melalui program pendidikan profesi guru (PPG).

"Kami sudah berupaya keras agar mulai tahun ini guru dapat memperoleh tunjangan, meskipun belum mendapatkan sertifikat PPG. Namun, niatan yang kami

bersambung ke hal 05

## Seleb

### Gillian Chung

### Ditahan di Bandara

BINTANG mandarin Gillian Chung memang dikenal memiliki paras yang cantik menawan. Bersama dengan Charlene Choi, keduanya sempat menjadi idola di dunia musik pada 2001 lewat grup Twins.

Wanita berusia 41 tahun itu pun disebut-sebut tak memiliki angle kamera khusus karena dari sudut manapun ia selalu



bersambung ke hal 05

## RUS

- Ada hakim agung ditangkap KPK
- Korupsi makin merajalela.



RATUSAN honorer tenaga kesehatan (nakes) dan non-nakes menggelar unjukrasa di kawasan Patung Kuda, Jakarta Pusat, Kamis (22/9). Massa yang tergabung dalam Forum Komunikasi Honorer Nakes dan Non-Nakes (FKHN) itu menuntut pemerintah agar segera mengangkat mereka menjadi Aparatur Sipil Negara (ASN). Massa juga menyinggung pengorbanan mereka selama menjadi garda terdepan dalam penanganan Covid-19. (foto: cnnindonesia.com)

# Menyedihkan, KPK Tangkap Hakim Agung

## ■ Ditahan Kejagung, 'Wanita Emas' Histeris

Jakarta, BARITO - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) menangkap seorang hakim agung dan empat orang lainnya dalam Operasi Tanpa Tangan (OTT) kasus dugaan suap yang dilakukan di Jakarta dan Semarang.

Wakil Ketua KPK Nurul Ghufhon membenarkan penangkapan itu. "KPK bersedih harus menangkap Hakim Agung. Kasus korupsi di lembaga peradilan ini sangat menyedihkan. KPK sangat prihatin dan berharap ini penangkapan terakhir terhadap insan

hukum," katanya dalam keterangan kepada wartawan, Kamis (22/9). Ia menyangkan penangkapan ini. Pasalnya, menurut Ghufhon, KPK telah melakukan pembinaan integritas di lingkungan Mahkamah Agung (MA) kepada hakim dan pejabat

strukturalnya agar tidak ada korupsi di MA.

"KPK berharap ada pembenahan yang mendasar jangan hanya kucing-kucingan. Berhenti sejenak ketika ada penangkapan, namun kembali kambuh setelah agak lama," katanya.

Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri mengatakan, KPK sudah membawa lima orang dari MA yang dididik dalam OTT ke gedung Merah Putih (kantor KPK) karena diduga terlibat suap pengurusan perkara.

"KPK menangkap beberapa pihak yang diduga

bersambung ke hal 05



DIREKTUR PT Misi Mulia Metrikal, Hasnaeni Moeini, yang dikenal dengan sebutan Wanita Emas, berteriak histeris saat dijemput paksa petugas Kejaksaan Agung, terkait kasus dugaan korupsi. (foto: merdeka.com)

## Limbah Kelapa Sawit Jadi Pakan Ikan

Banjarmasin, BARITO Tim Kedaireka Fakultas Pertanian Universitas Lambung Mangkurat (ULM) mengenalkan teknologi biokonversi limbah kelapa sawit menjadi pakan ikan kepada masyarakat sekitar di areal perkebunan PT Kharisma Inti Usaha (KIU) di Kabupaten Tapin.

"Teknologi yang dikembangkan biokonversi limbah hasil pengolahan minyak mentah kelapa sawit (solid) decanter melalui budidaya black soldier fly larvae (BSFL) atau yang dikenal dengan maggot," kata Ketua Tim Kedaireka Fakultas Pertanian ULM Alan Dwi Wibowo di Rantau, Kamis (22/9).

Dipaparkannya, limbah solid decanter berperan sebagai substrat dalam pengembangbiakan maggot. Selanjutnya, maggot diolah

menjadi tepung dan dicampur dengan nutrisi lain untuk diolah menjadi pakan ikan.

"Sisa dari pengembangan biokonversi limbah kelapa sawit dimanfaatkan sebagai pupuk organik," terangnya.

Alan menyebut program pemanfaatan limbah merupakan implementasi dari konsep ekonomi sirkular yang mendorong terwujudnya ekonomi hijau di kawasan perkebunan kelapa sawit.

"Diharapkan masyarakat akan mendapatkan potensi ekonomi baru dari limbah yang dihasilkan dari aktivitas industri kelapa sawit. Dengan tumbuhnya aktivitas ekonomi baru di tengah masyarakat maka menghasilkan siklus ekonomi baru yang saling memberikan manfaat," ujarnya.

bersambung ke hal 05

## Timsus Periksa Isu Jet Pribadi Brigjen Hendra

Pengamat: Bisa Jadi Pintu Masuk Polri Usut Perkara Lain

Jakarta, BARITO

Isu mengenai Brigadir Jenderal Polisi Hendra Kurniawan menggunakan pesawat jet pribadi untuk terbang ke Jambi menemui keluarga Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat (Brigadir J) masuk materi yang diperiksa tim khusus bentukan Kapolri.

Kepala Divisi Humas Polri Inspektur Jenderal Polisi Dedi Prasetyo menegaskan, masalah isu peng-



Brigjen Pol Hendra Kurniawan diterpa isu menggunakan jet pribadi dari Konsorsium 303. (foto: ilustrasi/liputan6.com)

gunaan jet pribadi Brigjen Hendra Kurniawan tidak perlu dipertanyakan lagi. "Itu sudah bagian materi dari Timsus," katanya kepada pers di Jakarta, Kamis (22/9).

Saat ini, imbu dia,

Timsus fokus menuntaskan perkara pembunuhan Brigadir J yang diikuti dengan perkara dugaan menghalangi penyelidikan atau obstruction of justice yang melibatkan delapan personel

bersambung ke hal 05

## Sertijab Kepala BPK Kalsel, Paman Birin Sebut 9 Kali WTP

Banjarmasin, BARITO

Gubernur Kalimantan Selatan Sahbirin Noor menyampaikan komitmen pemerintahannya untuk selalu bersinergi dengan Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) Perwakilan Provinsi Kalsel.

Hal itu disampaikan gubernur ketika menghadiri serah terima jabatan (sertijab) Kepala BPK Perwakilan Provinsi Kalsel di Aula BPK, Banjarmasin, Kamis (22/9).

"Kami siap dan terbuka untuk bekerja sama sesuai tugas dan kewenangan masing-masing," kata Gubernur yang akrab disapa Paman Birin itu.

Sertijab Ketua BPK Perwakilan Kalsel dari M Ali Asyhar kepada Rahmadi dipimpin Anggota VI BPK RI Pius Lustrilang. Ali Asyhar kini menempati posisi baru sebagai Kepala BPK Perwakilan Kalimantan Tengah.

Paman Birin menyampaikan apresiasi atas peran dan dukungan Ali Asyhar pada penyelenggaraan pemerintahan di Kalimantan Selatan selama ini.

Menurutnya, banyak prestasi yang dicapai melalui kolaborasi dan sinergi antara Pemprov Kalsel dan BPK.

"Di antara prestasi itu, yakni

bersambung ke hal 05



GUBERNUR Sahbirin Noor bersama Anggota VI BPK-RI Pius Lustrilang, Kepala BPK Kalsel yang baru dilantik Rahmadi, dan Ali Asyhar yang kini menjadi ketua BPK Kalteng. (foto: biro adpim)







# Kasus DBD Naik, Dinkes Catat Ada 41 Kasus

Banjarmasin, BARITO

Kasus penyakit demam berdarah dengue (DBD) masih menjadi data tahunan yang tak pernah tertinggal dalam catatan Dinas Kesehatan Kota Banjarmasin. Pasalnya, penyakit yang ditularkan dari nyamuk ini, tahun ini di Banjarmasin telah terdapat sedikitnya ada 42 kasus. Data tersebut ditemui dari seluruh kecamatan di Kota Banjarmasin.

"Ada 42 kasus DBD dan tidak ada kasus yang meninggal. Kasus ini meningkat dibandingkan tahun 2021 lalu," kata Kadinkes Kota Banjarmasin.

Ia melanjutkan, lingkungan yang buruk menjadi penyebab nyamuk cepat berkembang ditambah gaya hidup masyarakat yang acuh dengan kebersihan lingkungan sekitar.

Banyak sampah bertebaran di lingkungan rumah, seperti benda yang

bisa menampung air hujan contohnya ban bekas, kaleng bekas dan benda lainya lagi. "Penyebabnya akibat lingkungan yang tidak bersih dan sehat, sehingga nyamuk cepat berkembang biak," ucapnya.

Pihaknya menjelaskan ada beberapa langkah pencegahan yang bisa dilakukan untuk memberantas perkembangbiakan nyamuk sumber penyakit itu.

Pemberantasan Sarang Nyamuk (PSN) 3

M plus dengan melibatkan lintas sektor, penyuluhan tentang DBD, pemberian serbuk abate. "Fogging atau pengasapan untuk membunuh nyamuk dewasa dan tidur pakai kelambu," tuturnya.

Ia menerangkan lagi, jumlah kasus DBD untuk Januari sekitar 3 penderita, Februari 5 kasus, Maret 5 kasus, April 3 kasus, Mei 5 kasus, Juni 5 kasus, Juli 8 kasus dan Agustus 8 kasus. dan



## DPRD Minta Kenaikan Tarif Leding Dikaji Ulang



Banjarmasin, BARITO

Adanya kebijakan kenaikan tarif air ledeng oleh Perusahaan Air Minum (PTAM) Bandarmasih menimbulkan pro dan kontra di masyarakat, untuk itulah Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kota Banjarmasin meminta pihak PTAM mengkaji ulang kenaikan tersebut.

Diketahui 3 fraksi di DPRD Kota Banjarmasin menolak kenaikan tarif air bersih PTAM Bandarmasih, mengingat saat ini kondisi masyarakat yang merasakan dampak kenaikan BBM.

Padahal sebelumnya PTAM Bandarmasih memberlakukan tarif baru per 1 September 2022 untuk pembayaran Agustus 2022, berdasarkan hasil Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) yang memutuskan akan melakukan penyesuaian tarif.

Karena sesuai acuan dasar penyesuaian tarif ini, yakni Permendagri No 21 Tahun 2020, dan SK Gubernur Kalsel No 188.44/0660/KUM/2022 tentang Tarif Batas Atas dan Batas Bawah.

Keputusan ini ternyata menimbulkan polemik di masyarakat. Sejumlah anggota dewan di DPRD Kota Banjarmasin, menilai kebijakan ini tidak tepat, lantaran perekonomian masyarakat baru mulai membaik pasca pandemi.

Selain itu, kebijakan ini bertepatan dengan naiknya harga sejumlah kebutuhan pokok, Bahan Bakar Minyak (BBM), dan tarif listrik.

Penolakan atas kenaikan ini pernah dilontarkan Komisi II DPRD Banjarmasin, yang disampaikan Ketua Komisi II, Awan Subarkah, saat melakukan Rapat Dengar Pendapat (RDP) dengan Direksi PTAM.

Awan Subarkah bahkan meminta, sebelum dilakukan penyesuaian tarif, PTAM terlebih dahulu melakukan sosialisasi secara masif ke masyarakat pada 52 kelurahan di Banjarmasin.

Hal senada disampaikan juru bicara Fraksi Gerindra, Muhammad Isnaini, saat membacakan tanggapan fraksi juga meminta kenaikan tarif ini

dikaji ulang, dan meminta PTAM terlebih dahulu melakukan perbaikan layanan.

"Perbaiki dulu layanan ke masyarakat, baru bicara kenaikan," katanya.

Hampir sama dengan tanggapan 2 fraksi sebelumnya, Fraksi PKS dalam tanggapan yang dibacakan Aliansyah, juga meminta agar kebijakan ini dikaji ulang. PTAM harus melakukan sosialisasi ke masyarakat.

"Sosialisasi harus lebih masif lagi, sehingga mengetahui sejauh mana respon masyarakat terkait penyesuaian tarif ini," tandasnya

Terbaru, penolakan kebijakan yang dinilai waktunya tidak tepat diambil ini disampaikan 3 Fraksi sekaligus. Yakni Fraksi Partai Amanat Nasional (PAN), Fraksi Partai Keadilan Sejahtera (PKS), dan Fraksi Gerakan Indonesia Raya (Gerindra), saat Sidang Paripurna dengan agenda Penetapan APBD Perubahan tahun 2022 dan Penyampaian Rancangan APBD Tahun 2023, Selasa (20/9/2022).

"Kami dari Fraksi PAN meminta agar penyesuaian tarif air ledeng ini dikaji ulang. Kebijakan ini tidak pada waktu dan tempat yang tepat. Masyarakat baru pulih ekonomi pasca pandemi, kenaikan BBM dan tarif listrik," ucap juru bicara Fraksi PAN, Afrizal, saat membacakan tanggapan Fraksi. del

## Berbahan Bambu, Patung Ketupat Tambah Icon di Banjarmasin



Banjarmasin, BARITO

Kawasan Kampung Ketupat, di Kelurahan Sungai Baru, dibangun sebuah icon baru kota Banjarmasin berupa patung ketupat raksasa kurang lebih sama tingginya dengan patung bakantan.

Sekarang pendirian patung ketupat itu sedang dalam proses dan akhir bulan ini diterget rampung sebagai kado Hari Jadi Kota Banjarmasin yang ke-496.

Material patung yang dibangun bergaya seni bamboo. Karena icon ini seluruhnya berbahan bambu yang didatangkan dari Yogyakarta. Sejumlah pekerja tampak mengangkut bebatuan. Mengecor semen, merangkai sejumlah bambu, hingga merakit sejumlah kerangka baja ringan.

Proyek ini sendiri termasuk dalam program revitalisasi Kampung Ketupat yang bekerjasama dengan Investornya berna-

ma Juru. Proses revitalisasi diketahui sudah berlangsung sejak Agustus tadi. Ditarget rampung pada Desember 2022.

Sedangkan anggaran bersumber dari pihak investor, yang bekerja sama dengan Pemko Banjarmasin hingga 15 tahun ke depan. Nilai investasinya mencapai Rp6 miliar. Diketahui, kawasan yang digarap luasnya sekitar 7.000 meter persegi. Sekretaris daerah (Sekda) Kota Banjarmasin, Ikhshan Budiman membenarkan adanya kerjasama dengan pihak swasta itu. "Metodenya sewa lahan. Dikembangkan oleh investor. Namanya Juru. Pemanfaatan lahan ini nantinya juga bisa menjadi sumber pendapatan asli daerah atau PAD," jelasnya.

Wahyu pengawas proyek menjelaskan, kawasan yang dibenahi sekaligus mendukung para pedagang di kawasan

Kampung Ketupat. Di kawasan itu akan dibangun food court. Pengunjung digadagadangi bisa bersantai sembari menikmati kuliner, lalu dagangan yang ditawarkan oleh Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) di tempat-tempat yang disediakan.

"Kami, juga menyiapkan tempat untuk itu dan gratis. Paling, hanya bayar iuran listrik, air dan kebersihan," ucapnya.

Tidak hanya sampai di situ. Wahyu, juga membeberkan bahwa di kawasan itu juga dibangun ampiteater.

Untuk kepentingan pariwisata, kesenian dan budaya. Lokasinya, persis di tengah-tengah pembangunan. Tujuannya, untuk lebih menghidupkan suasana seni pertunjukan di Kota Banjarmasin. "Kami melihat, ruang publik untuk kegiatan kesenian di Banjarmasin ini masih kurang. Padahal seni budaya, misalnya musik tradisional juga bisa diton-

jolkan. Bisa menjadi pusat kesenian. Maka, selain sebagai icon baru, kami berharap kawasan ini nantinya juga bisa lebih ramai dikunjungi. Menjadi destinasi wisata susur sungai dan lainnya," tambahnya.

Kendati demikian, Wahyu menekankan, meski kawasan tersebut direvitalisasi, ia memastikan bahwa kesan Kampung Ketupat tetap akan ditonjolkan.

Itu seiring dengan juga adanya pembangunan icon ketupat yang dibangun di kawasan tersebut. Ukuran icon ketupat ini cukup besar. Yang ketinggiannya mencapai 20 meter. "Selain itu, nantinya pengunjung yang datang ke Kampung Ketupat juga bisa melihat bagaimana proses pembuatan ketupat dan sebagainya," ucapnya.

Lebih jauh, Wahyu menjelaskan bahwa dalam pembangunan yang dilakukan, pihaknya mengkombinasikan ide-ide dari Pemko Banjarmasin, untuk membangun kawasan tersebut. "Agar membuat kawasan ini menjadi lebih rapi lagi," tambahnya.

Dan tak kalah penting, apabila pembangunan sudah rampung dan sudah mulai beroperasi, untuk transaksi di kawasan tersebut juga akan difokuskan dengan sistem transaksi digital. "Kami ingin membuat ekosistem digital di sini. Jadi semua transaksi menggunakan perangkat digital. Tidak ada lagi transaksi tunai. Termasuk parkirnya," tutupnya. dan



**H. M. Aditya Mufti Ariffin SH., MH**  
Walikota

**PEMERINTAH KOTA BANJARBARU**  
**BANJARBARU JUARA**



**Wartono, SE.**  
Wakil Walikota

## Banjarbaru Komitmen Sebagai Kota Tanggap Narkoba



Banjarbaru, BARITO

Kota Banjarbaru Said Abdullah jadi Narasumber pada kegiatan Kota Narkoba yang dilak-

Narkotika Nasional Kota (BNNK) Banjarbaru di Novotel pada Kamis (22/09/2022)

Dihadiri oleh kecamatan dan kelurahan se-Kota Banjarbaru, SKPD Terkait, Babinsa, dan Bhabinkamtibmas dalam rangka koordinasi program Kota Tanggap Ancaman Narkoba.

Pemerintah Kota Banjarbaru akan selalu memberikan dukungan dan fasilitas terkait Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) di Kota Banjarbaru.

Said menyampaikan bahwa semangat pemberantasan narkoba senada dengan visi-misi Banjarbaru Juara untuk menciptakan Kota Banjarbaru menjadi Maju,

Agamis, dan Sejahtera. Visi-misi tersebut tidak akan bisa tercapai apabila generasi kita terjerat bahaya narkoba, ungkapnya.

Ia mengajak seluruh elemen terkait hingga ke akar rumput untuk selalu aware terhadap bahaya penyalahgunaan narkoba, selalu memberikan perhatian di sekitar lingkungan masing-masing apabila menemui peredaran maupun penyalahgunaan narkoba.

"Pemko Banjarbaru sangat fokus dalam membangun serta meningkatkan kualitas sumber daya manusia yang sehat dan jauh dari narkoba," tutupnya.

Senada dengan Said, Plt. BNNK Banjarbaru Iskandar Adam

akan terus bersinergi dengan Pemko Banjarbaru, Kepolisian, dan Elemen terkait soal Pencegahan dan Pemberantasan Penyalahgunaan dan Peredaran Gelap Narkotika (P4GN) di Banjarbaru

Pemberantasan narkoba tak hanya soal tangkap hingga rehabilitasi, namun juga terkait kontrol dan edukasi dari dan untuk masyarakat itu sendiri, tambahnya.

Kegiatan dilanjutkan dengan penyampaian materi dari berbagai narasumber dan diskusi terkait program-program P4GN di Kota Banjarbaru.

Sebagai informasi, Pemerintah Kota Banjarbaru meraih peringkat 3 secara nasional dalam P4GN. nsh/ang



Pabrik Pupuk NPK Organik Pertama Indonesia

Jakarta, BARITO

Petrokimia Gresik meresmikan pabrik NPK Phonska Alam berkapasitas 10.000 ton/tahun, di Gresik, Jawa Timur, kemarin. Direktur Utama Petrokimia Gresik, Dwi Satriyo Annurogo menyatakan bahwa ini merupakan pabrik pupuk NPK organik pertama di Indonesia.

Pabrik ini hadir karena adanya kebutuhan pupuk dengan kandungan N, P dan K yang terstandar dan bermutu bagi pertanian organik di Indonesia. Data Aliansi Organik Indonesia (AOI) menyebut, terdapat 251.630 Hektare (Ha) lahan pertanian organik di Indonesia yang merupakan pasar besar bagi Phonska Alam.

"Pada tahun 2000 Petrokimia Gresik menjadi pionir pupuk majemuk di Indonesia, bahkan kini menjadi kiblat teknologi pupuk NPK di tanah air. Semangat itu kembali kami hadirkan melalui kelahiran Phonska Alam guna mendukung pertanian organik dan terwujudnya sustainable agriculture," ujar Dwi lewat pernyataan tertulisnya, kemarin.

Pupuk Phonska Alam diproduksi dengan menggunakan bahan baku sumber N, P, dan K yang berasal dari mineral alami, tanpa menggunakan bahan kimia sintetis. Pupuk ini sudah memiliki tanda logo Organik Indonesia sebagai wujud perlindungan atau jaminan bagi konsumen atas kualitas Phonska Alam.

"Jika selama ini petani organik menggunakan cara-cara konvensional untuk memberikan unsur hara N, P dan K pada tanaman, misal memanfaatkan air cucian beras, pohon pisang, sabut kelapa atau lainnya. Sekarang kami menawarkan cara yang lebih efektif, efisien dan terukur atau terstandarisasi melalui Phonska Alam," tambah Dwi.

Aplikasinya dalam satu hektare pertanian organik idealnya membutuhkan 20 ton pupuk kandang. Phonska Alam cukup membutuhkan sekitar



Petrokimia Gresik meresmikan pabrik NPK Phonska Alam berkapasitas 10.000 ton/tahun, di Gresik, Jawa Timur.

1,3 ton, karena 600 kg pupuk Phonska Alam kandungannya setara dengan 9 ton pupuk kandang.

Namun dalam budi daya pertanian organik, pupuk kandang tetap dibutuhkan untuk memenuhi kebutuhan karbon tanaman atau C/N ratio. Dwi menyarankan agar keduanya dikombinasikan.

Hasil demonstration plot (demplot) di beberapa daerah di Indonesia, pupuk Phonska Alam terbukti mampu meningkatkan produktivitas pertanian pada sejumlah tana-

man. Misalnya, tanaman padi di Jawa Timur yang menggunakan Phonska Alam berhasil meningkatkan hasil panen sebesar 8,24 ton/Ha atau meningkat 10%.

Sementara berbicara terkait pengembangan, Dwi Satriyo menambahkan pihaknya ke depan akan melakukan peningkatan kapasitas produksi dan memperluas pasar dengan masuk ke sistem pertanian organik tanaman pangan, hortikultura dan perkebunan.

Terkait lahirmya Phonska

Alam, Komisaris Utama Petrokimia Gresik, Nugroho Purwanto yang turut menyaksikan peresmian operasional pabrik Phonska Alam menyampaikan, produk ini merupakan hasil pemanfaatan teknologi yang dimiliki Petrokimia Gresik untuk memberikan solusi baru.

"Petrokimia Gresik selalu melahirkan produk inovatif, termasuk Phonska Alam bagi teknologi pertanian organik. Saya berharap produk-produk baru perusahaan kedepan, bisa menjadi pilihan petani," ungkapnya. dtk/afd/brt

Fathul Jannah Promosikan Kain Sasirangan di Deskranas 2022 Jakarta

Banjarbaru, BARITO

Wakil Ketua Dekranasda Provinsi Kalimantan Selatan, Hj Fathul Jannah menghadiri Rakernas Dekranas 2022 di Istana Wakil Presiden, Auditorium Sekretariat Wakil Presiden (Setwapres), Jakarta, Selasa, (20/9).

Dari rilis berita yang disampaikan Kamis (22/09), disebutkan bahwa isteri Wagub Kalsel H Muhiudin itu menyempatkan berdialog dengan Ketua Harian Dekranas Tri Tito Karnavian dan mengenalkan berbagai kerajinan khas banua. Seperti tas dari purun hingga kain sasirangan produk asli banua.



Busana dari kain sasirangan dan hasil UMKM Kalsel yang dihadirkan pada Rakernas Dekranas 2022 di Auditorium Setwapres RI, Jakarta, Selasa (20/9). (foto: adpim)

banua yang ditampilkan Dekranasda Kalsel ini pun sejalan dengan yang selama ini digaungkan Gubernur Kalsel H. Sahbirin Noor untuk terus mengembangkan UMKM dan membeli barang produk banua.

Sebelumnya, Ketua Umum Dekranas Hj. Wury Ma'ruf Amin mengapresiasi penyelenggaraan Rakernas

Dekranas 2022 ini, dan berharap hasil Rakernas dapat memberikan manfaat, khususnya bagi para perajin.

"Semoga dapat memberikan hasil yang bermanfaat bagi pengembangan industri kerajinan Indonesia serta dapat meningkatkan kesejahteraan para perajin yang terlibat di dalamnya," harapnya. tya/riil

Bela Negara di Jaman Modernisasi

BELA NEGARA merupakan sikap dan perilaku warga negara yang dilakukan secara teratur, menyeluruh, terpadu dan mempunyai kecintaan kepada NKRI berdasarkan Pancasila dan UUD 1945. Dalam praktiknya, bela negara bisa secara fisik maupun nonfisik. Secara fisik, bisa diartikan sebagai usaha mempertahankan dan menghadapi serangan fisik yang mengancam keberadaan negara. Adapun secara non-fisik dapat diartikan sebagai upaya berperan aktif dalam memajukan bangsa dan negara, baik melalui pendidikan, moral, sosial maupun peningkatan kesejahteraan bangsa.



Oleh: NURUL FAJRIH H.

negara adalah berita bohong atau yang kita kenal dengan sebutan "Hoaks". Kemajuan teknologi memudahkan semua orang mengakses, membuat, atau menyebarkan informasi yang belum jelas kebenarannya. Parahnya, berita bohong ini bagaikan virus yang sangat cepat menyebar yang efeknya makin lama makin besar dan berpotensi menyebabkan perpecahan. Terlebih lagi ketika ada isu yang "digoreng" baik itu berkaitan dengan suku, agama, ras maupun antar golongan. Ancaman berita hoaks menjadi omong kosong belaka dan internet merupakan pisau bermata dua. Salah satu contoh penyebaran hoaks ini sangat terasa pada saat pemilu Presiden yang lalu yang dampaknya masyarakat mudah terprovokasi dan terpecah menjadi dua kubu yang bahkan hingga hari ini masih sering cekok atau adu argumen di media sosial. Contoh lain yang baru-baru ini kita hadapi adalah ribuan berita hoaks yang juga semakin memperparah situasi pandemi Covid-19. Akibatnya, tidak sedikit masyarakat yang percaya bahwa Covid-19 hanyalah konspirasi belaka. Padahal, hal tersebut benar adanya. Akibat termakan hoaks, masyarakat Indonesia banyak yang menutup mata dari fakta ini. Masyarakat banyak yang acuh tak acuh terhadap himbauan pemerintah untuk menggunakan masker dan men-

jaga jarak dengan yang lainnya. Sehingga kasus covid semakin menjadi dan banyak menelan korban jiwa. Dari dua kasus di atas, dapat diketahui bahwa hoaks bukan sekadar kesalahan informasi yang lewat begitu saja. Tapi nyatanya, berita bohong mampu berimbas pada masalah sosial, kesehatan, dan ekonomi dalam suatu negara. Oleh karena itu, sebagai tenaga pendidik yang cakap dalam teknologi, tugasnya adalah membantu mengkampanyekan gerakan anti hoaks agar informasi dapat tersampaikan kepada seluruh mahasiswa hingga masyarakat secara faktual.

Kita tidak mampu menghilangkan seluruh hoaks di internet, namun kita dapat memproteksi diri dengan memfilter berita yang kita dapatkan. Langkah pertama yang dapat dilakukan untuk mencegah hoaks adalah dengan membaca seluruh isi artikel. Tidak dipungkiri dengan beralihnya media cetak ke media online, jumlah kunjungan situs menjadi hal penting agar sebuah media online mampu bertahan. Tidak heran jika kemudian berbagai portal berita menjadi bukan omong kosong belaka dan internet merupakan pisau bermata dua. Salah satu contoh penyebaran hoaks ini sangat terasa pada saat pemilu Presiden yang lalu yang dampaknya masyarakat mudah terprovokasi dan terpecah menjadi dua kubu yang bahkan hingga hari ini masih sering cekok atau adu argumen di media sosial. Contoh lain yang baru-baru ini kita hadapi adalah ribuan berita hoaks yang juga semakin memperparah situasi pandemi Covid-19. Akibatnya, tidak sedikit masyarakat yang percaya bahwa Covid-19 hanyalah konspirasi belaka. Padahal, hal tersebut benar adanya. Akibat termakan hoaks, masyarakat Indonesia banyak yang menutup mata dari fakta ini. Masyarakat banyak yang acuh tak acuh terhadap himbauan pemerintah untuk menggunakan masker dan men-

\*) Peserta LATSAR CPNS Angkatan XXX Pustubang KDOD Samarinda

Promosikan Ekowisata Mangrove Rambai, Pertamina Gelar Pelatihan Manajemen

Banjarmasin, BARITO

PT Pertamina Patra Niaga melalui Integrated Terminal Banjarmasin yang bekerjasama dengan Yayasan Sahabat Bekantan Indonesia (SBI) menggelar pelatihan manajemen pengelolaan dan promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center. Kegiatan pelatihan ini dilatarbelakangi karena adanya potensi ekowisata mangrove rambai center yang dapat dikelola oleh masyarakat sehingga bisa menambah pendapatan bagi masyarakat dan masyarakat dapat mempromosikan ekowisata mangrove rambai center.

Pelatihan diselenggarakan di Aula Kantor Kecamatan Anjir Muara dan diikuti perwakilan Kelompok Sadar Wisata (Pokdarwis) dari tiap desa yaitu Desa Anjir Serapat Muara, Desa Anjir Serapat Muara I, dan Desa Marabahan Baru, Kecamatan Anjir Muara, Kabupaten Barito Kuala, kemarin.

IT Manager Banjarmasin Titon Srihardian menyebutkan, pelatihan ini wujud komitmen PT Pertamina Patra Niaga Integrated Terminal



Pertamina, Sahabat Bakantan, dan peserta pelatihan manajemen pengelolaan serta promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center

Banjarmasin melalui program CSR. "Anggota Pokdarwis dapat memahami cara mengelola dan mempromosikan ekowisata mangrove Rambai Center. Sehingga dapat menghasilkan pendapatan dan bisa menarik pengunjung/wisatawan dalam pelatihan ini," ucapnya.

Amalia Rezeki Ketua Yayasan Sahabat Bekantan, mengungkapkan, pelatihan tersebut bentuk kolaborasi antara Pertamina, dengan SBI dan didukung Pemkab Batola. "Melalui pelatihan ini dapat memberikan wawasan ke

masyarakat terutama anggota Pokdarwis, agar dapat mengelola dan mempromosikan ekowisata mangrove Rambai Center," tambahnya.

Program Ekowisata Mangrove Rambai Center wujud Corporate Social Responsibility (CSR) Pertamina. Menjadi bagian upaya mewujudkan dan mendukung kemandirian desa.

Hadir perwakilan masyarakat desa, Kepala Desa, perwakilan Dinas Pemuda, Olahraga, Budaya, dan Pariwisata, perwakilan Pertamina IT Banjarmasin, per-

wakilan PT Pertamina Lubricant dan Yayasan Sahabat Bekantan Indonesia.

Materi Pelatihan Manajemen Pengelolaan dan Promosi Ekowisata Mangrove Rambai Center disampaikan Syahrudin Sales Area Manager Ritel Kalselteng PT Pertamina Lubricant. Materi pengelolaan manajemen disampaikan Didik dari Disporabudpar Barito Kuala.

Area Manager Comm, Rel & CSR Pertamina Patra Niaga Regional Kalimantan, Susanto August Satria, mengakui, bentuk Tanggung Jawab Sosial Lingkungan (TJSL) perusahaan dalam mendukung program pemerintah. "Ya mencapai Tujuan Pembangunan Berkelanjutan yaitu Meningkatkan Pertumbuhan Ekonomi yang Inklusif dan Berkelanjutan. Kesempatan Kerja yang Produktif dan Menyeluruh. Pekerjaan yang Layak untuk Semua. Jadi kelompok sadar wisata lebih memiliki bekal dalam menjual potensi wisata yang dimiliki wilayahnya," imbuh Satria. afd

RELAIS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT I Nomor: 12/Pdt.G/2022/PN.M. Pada hari Kamis tanggal 22 September 2022, saya SAUD HUDA, A.Md, selaku Penggugat pada Pengadilan Negeri Marabahan, berdasarkan surat perintah tugas Nomor: 2245/PTK.02022/2022, dan tanggal 21 September 2022, diadukan sebagai Tergugat I sebagai pada Pengadilan Negeri Marabahan:

RELAIS PANGGILAN KEPADA TERGUGAT II Nomor: 12/Pdt.G/2022/PN.M. Pada hari Kamis tanggal 22 September 2022, saya SAUD HUDA, A.Md, selaku Penggugat pada Pengadilan Negeri Marabahan, berdasarkan surat perintah tugas Nomor: 2245/PTK.02022/2022, dan tanggal 21 September 2022, diadukan sebagai Tergugat II sebagai pada Pengadilan Negeri Marabahan:

LPPL Radio Suara Banjar 100,4 FM KABUPATEN BANJAR, KALIMANTAN SELATAN DENGKANG TERUS RADIO SUARA BANJAR 100,4 FM SALURAN INFORMASI DAN PENDIDIKAN

AL JINAD FM 105,1 MHz MENGUDARA SETIAP HARI MULAI AZAN SUBUH s.d Pkl. 24.00 WITA dan simak: #Ustadz menjawab Setiap Rabu dan Kamis Pkl. 20.30 - 21.30 wita #NPT dan argumennya Setiap Senin dan Selasa Pkl. 20.30 - 21.30 wita #Rukyah Sarbyyah Setiap Jumat Pkl. 17.00 wita dan Sabtu Pkl. 20.30 wita #Media cetak Banjarmasin hari ini setiap pagi

RADIO SIARAN NON PEMERINTAH CHANDRA RASISONIA Anggota PRSSNI No.323-XII/1978 Sarana musik untuk hiburan anda dapatkan informasi yang aktual dan jadikan rekan bisnis yang pas bagi anda RADIO CHANDRA DAN GROUP 1. RADIO CHANDRA RASISONIA - BANJARMASIN 2. RADIO EKASAPTA KAPUAS - KUALA KAPUAS

BARITO POST BERIKUAN KRISIS BERDIRAIK DEMOKRASI Sasaran Tepat Untuk Beriklan - Promosi - Ucapan - Baris - Pengumuman - dll MUDAH AKURAT TERPERCAYA HUBLANG : 0811 5153646



## Biaya Politik...

Lukas diduga melakukan tindakan rasuah. Kurnia mengatakan, dugaan praktik korupsi yang dilakukan Lukas juga menjadi pematik untuk mendesain ulang rekrutmen partai politik.

Menurut dia, selama ini rekrutmen yang dilakukan partai politik tidak transparan dan akuntabel, serta hanya berorientasi pada kekuasaan. Biaya yang mahal juga menjadi persoalan serius dalam proses rekrutmen politik. Tak jarang kader partai politik harus mengeluarkan biaya hingga miliaran rupiah untuk mendapat rekomendasi dalam pemilu.

"Mereka yang telah melewati proses transaksi haram tersebut pada akhirnya tidak lagi memikirkan kepentingan publik saat menjabat, melainkan berfokus pada cara-cara agar bisa mengembalikan

modal fantastis yang telah digelontorkan di awal. Proses yang demikianlah yang kemudian menjadi akar dari praktik korupsi," jelas Kurnia.

Menurut dia, rekrutmen politik semestinya sejak awal menitikberatkan pada kapabilitas, serta nilai-nilai integritas dan antikorupsi. Sebab, imbuh Kurnia, proses rekrutmen yang transparan dan akuntabel sejak awal penting untuk mendukung fungsi partai politik berjalan dengan baik.

Di samping itu, lanjut dia, merujuk pada pernyataan Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD, Lukas disinyalir melakukan penyelewengan anggaran operasional pimpinan dan pengelolaan Pekan Olahraga Nasional (PON).

"Dalam konteks ini menjadi menarik jika dibenturkan den-

### Sambungan hal 1

gan isu efektivitas pengawasan oleh inspektorat daerah," ujarnya.

Sebab, aliran dana tak wajar Lukas bukan baru-baru ini terdeteksi, melainkan sejak tahun 2017 sebagaimana disampaikan Ketua Pusat Pelaporan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK).

"Hal itu menandakan selama lima tahun ke belakang praktis peran inspektorat lemah sebagai aparat pengawas internal pemerintah provinsi Papua sekaligus benteng awal preventif praktik korupsi," ucapnya.

Sebelumnya, Menko Polhukam Mahfud MD mengungkap, dugaan korupsi Gubernur Papua Lukas Enembe tidak hanya berupa gratifikasi bernilai Rp 1 miliar. Dugaan korupsinya mencapai ratusan miliar rupiah.**tpo**

### Sambungan hal 1

grand design terlebih dahulu. Padahal, seharusnya menjadi konsep awal yang penting dirumuskan sebelum merancang perangkat peraturan atau undang-undang.

"Barat merakit sebuah kapal besar sambil bersamaan meluncurkannya tanpa ada kejelasan awal mau dibawa kemana arahnya, berbahaya sekali," ujarnya.

Menurut Alpha, RUU Sisdiknas cacat bukan hanya dari berbagai sisi substansi, tetapi juga dari prosesnya yang tidak transparan dan minim partisipasi publik. Dari sisi substansi, bisa dilihat dari rancunya fungsi dengan tujuan.

Sebelumnya, Baleg DPR RI sepakat tidak memasukkan RUU Sisdiknas ke dalam Prolegnas RUU Prioritas 2023. RUU Sisdiknas juga tidak masuk dalam Prolegnas RUU Perubahan Prioritas 2022.

Baleg DPR meminta pemerintah mengkaji ulang draf dan naskah akademik RUU Sisdiknas yang telah menaui kontroversi.

Wakil Ketua Baleg DPR Willy Aditya mengatakan pihaknya tidak mau kerusuhan semakin parah. Ia meminta Nadiem Makarim membuka ruang dialog dengan para pemangku kepentingan terkait lebih dahulu.

"Ya, karena DPR tidak ingin kerusuhan yang terjadi bertambah parah. Kami berspekak kemudian untuk pemerintah khususnya Mendikbud membuka ruang dialog dengan stakeholder secara luas kemudian tidak menciptakan kerusuhan yang baru," kata Willy saat dihubungi, Rabu (21/9).

Selain itu, Wily juga meminta Nadiem benar-benar belajar, tidak egois, serta memperhatikan aspirasi publik. Menurut Willy draf dan naskah akademik RUU Sisdiknas harus diperbaiki lebih dahulu.**tpo/rep**

### Sambungan hal 1

baru, Rahmadi, agar menyisir kembali temuan lama agar bisa diselesaikan kasusnya.

"Tolong nanti temuan yang lama, yang orangnya mungkin sudah berganti, atau sudah tidak ada lagi, agar bisa diselesaikan. Sehingga orang yang baru tidak terbebani dengan permasalahan yang lama, tolong nanti Pak Rahmadi agar bisa disisir," ujarnya.

Pius juga mengapresiasi kinerja dari M Ali Asyhar yang sudah berkinerjanya baik di Kalsel. Bahkan semua daerah di Kalsel sudah meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian. "Ini kami minta juga untuk daerah bisa dipertahankan," katanya.**tya/slm**

### Sambungan hal 8

kasih untuk Pemerintah Kabupaten Tanah Bumbu khususnya UPTD BLK Kabupaten Tanah Bumbu atas dukungan dan sinergitasnya dalam hal pembinaan untuk warga Binaan Lapas Batulicin dan diharapkan kerjasama ini dapat terus berkesinambungan," pungkasnya.

Diharapkan kegiatan ini sebagai bekal untuk berwirausaha bagi para peserta setelah bebas nanti dan dilaksanakan secara bersungguh-sungguh.

Boy salah seorang narapidana warga Binaan Lapas Batulicin yang juga peserta dari pelatihan las, mengaku sangat senang dan tidak menyangka Lapas Batulicin akan ada kegiatan yang sangat bermanfaat untuknya usai bebas dari Lapas Batulicin.

"Senang sekali, Lapas Batulicin dapat melaksanakan kegiatan pembinaan kemandirian, khususnya latihan pengelasan untuk pengalaman usai bebas nanti," kata Boy.**re/hal/sop**

## Menyedihkan, KPK...

sedang melakukan tindak pidana penerimaan hadiah atau janji terkait pengurusan perkara di MA," katanya dalam keterangan, Kamis (22/9).

Menurut Ali Fikri, mereka ditangkap pada Rabu malam, 21 September 2022. Dalam penangkapan itu, KPK menyita sejumlah barang, antara lain berupa uang dalam mata uang asing.

"Hingga saat ini uang itu masih dikonfirmasi ke para pihak yang ditangkap," katanya.

KPK belum mengungkap identitas dan peran mereka yang ditangkap dalam OTT ini. Namun Nurul Gufron membenarkan lima orang ditangkap dalam operasi tangkap tangan di Jakarta dan Semarang.

"Mohon bersabar, tim lidik KPK sedang memeriksa pihak yang terkait untuk memperjelas dugaan perbuatan dan pelakunya. Pada saat nya nanti akan kami jelaskan secara lebih detail," katanya yang dikutip tempo.co.

Sumber mengatakan, diduga penangkapan ini berkaitan dengan kasus salah satu bank BPR.

Sementara itu juru bicara Mahkamah Agung Andi

## Timsus Periksa...

Polri. "Tim fokus menuntaskan dan menunggu dari Kejaksaan Agung berkasnya dan fokus juga menyelenggarakan untuk sidang kode etik. Itu fokusnya, jadi tidak perlu melebar ke mana-mana," katanya.

Indonesia Police Watch (IPW) sebelumnya mengungkapkan Brigjen Polisi Hendra Kurniawan pada 11 Juli 2022 terbang ke Jambi atas perintah Ferdj Sambo untuk menemui keluarga Brigadir J guna memberikan penjelasan soal kematiannya.

"Mantan Karo Paminal Div Propam Polri itu bersama-sama Kombes Polisi Agus Nur Patria, Kombes Polisi Susanto, AKP Rifazal Samua, Bripda Fernanda, Briptu Sigit, Briptu Putu, dan Briptu Mika menggunakan private jet," kata Ketua IPW Sugeng Teguh Santoso dalam keterangan tertulis kepada wartawan di Jakarta, Senin (19/9).

IPW juga mengidentifikasi jenis private jet yang digunakan Brigjen Hendra Kurniawan dan kawan-kawan ketika terbang ke Jambi pada tanggal 11 Juli tersebut, yakni tipe Jet 17-JAB.

Anggota Ombudsman RI (ORI) Yohanes Widiatoro mendorong Polri mengusut penggunaan jet pribadi oleh Brigjen Hendra Kurniawan karena patut diduga terjadi penyalahgunaan wewenang. "Prinsipnya ORI akan

Samsan Nganro masih menunggu informasi resmi dari KPK perihal penangkapan ini.

"Kami belum memperoleh informasi yang resmi. Oleh karena itu untuk memastikan kebenaran informasi itu kita tunggu penjelasan resmi dari KPK," katanya.

KPK memiliki waktu satu kali 24 jam untuk menentukan status mereka yang diamankan.

Sementara itu, Kejaksaan Agung menetapkan sebagai tersangka dan menjemput paksa Hasnaeni atau biasa dikenal sebagai 'wanita emas', Kamis (22/9), karena diduga terlibat dalam kasus jual beli proyek dengan PT Waskita Beton Precast (WBP).

Dalam perkara ini, Kejagung sebelumnya menetapkan empat orang tersangka. Kini, Kejagung menambahkan dua tersangka lagi, yakni berinisial HJ dan H alias Hasnaeni. Hasnaeni merupakan direktur PT Misi Mulia Metrikal (MMM).

Direktur Penyidikan pada Jaks Agung Muda Bidang Tindak Pidana Khusus Kejaksaan Agung, Kuntadi, menjelaskan, Hasnaeni menawarkan

mempertanyakan ke Irwasum atas masalah tersebut dan mendorong Polri profesional dalam kasus ini. Kami di internal sedang mempersiapkannya. Soal penyalahgunaan wewenang mesti didalamani dulu," kata Yohanes.

Ahli hukum pidana Azmi Syahputra mengungkapkan, kasus jet pribadi yang ditumpang Brigjen Hendra Kurniawan, saat menemui keluarga Brigadir J alias Nofriansyah Yosua Hutabarat di Jambi, bisa menjadi pintu masuk bagi Polri untuk mengusut perkara lain. Hendra, menurut dia, juga layak mendapatkan sanksi Pemberhentian Tidak Dengan Hormat (PDTH).

"Brigjen HK patut disanksi PTDIH, kasus naik jet pribadi bisa jadi pintu pembuka perkara lain yang meluas termasuk pemberat sanksi," kata dosen hukum pidana Fakultas Hukum Universitas Trisakti itu dalam keterangannya, Kamis (22/9).

Menurut dia, bagaimanapun keadaannya kasus jet pribadi ini harus terus dikawal. DHal ini harus dipertanyakan dalam sidang etik Hendra yang sebelumnya ditunda karena saksi kunci yang sakit.

"Walaupun saksi kunci dikabarkan berhalangan hadir, sehingga sidang kode etik Brigjen HK ditunda minggu depan, namun semestinya penundaan ini

## Limbah Kelapa...

Dwiana Satoto perwakilan manajemen PT KIU, menyatakan program itu bertujuan meningkatkan kesejahteraan karyawan dan masyarakat di sekitar perusahaan.

Manajer Pabrik PT KIU Sugiyanto menambahkan, gagasan tersebut juga selaras dengan upaya perusahaan untuk merealisasikan konsep zero-waste (tanpa limbah) dalam proses pengolahan minyak kelapa sawit kasar (crude palm oil /CPO).

Menurutnya, potensi solid decanter yang dapat dimanfaatkan sebagai substrat maggot saat ini berada

## Ditahan di...

terlihat memeson. Tak heran jika banyak publik Hong Kong yang menjulukinya sebagai dewi.

Kecantikan itu ternyata sempat membuatnya terlibat masalah. Hal itu diungkapkannya dalam sebuah variety show bertajuk Promise For You di mana Gillian Chung menceritakan pengalaman travelingnya yang paling tak terlupakan.

Ia pun mengisahkan kejadian yang terjadi saat ia hendak menghadiri pernikahan temannya di Belgia. Kala itu penerbangannya harus singgah atau transit di Jerman. Namun, siapa sangka di sana

## Kemenag RI...

khususnya terkait bantuan-pembinaan Pendidikan Profesi Guru (PPG) PAI pada tahun 2021.

"Alhamdulillah kami sangat berterima kasih kepada Pembak Tanbu terutama bupati yang selama ini selalu mendukung program Kementerian Agama terutama bagi guru

PAI, mohon dukungan selalu untuk kedepannya," ungkap Rusdi.

Rusdi mengatakan dukungan yang diberikan sangat bermanfaat dalam menghasilkan kontribusi yang positif demi meningkatkan dan memajukan Kemenag dalam membina, melayani dan

pekerjaan ke PT Waskita Beton Precast dengan syarat PT Waskita membayarnya.

"Dengan dalih PT MMM 55 sedang melakukan pekerjaan pembangunan PAM Semarang, Hasnaeni menawarkan pekerjaan kepada PT WBP Waskita Beton Precast. Syaratnya, PT WBP harus menyetorkan sejumlah uang ke PT MMM dengan dalih penanaman modal. Adapun pekerjaan yang ditawarkan senilai Rp 341 miliar," terang Kuntadi saat jumpa pers di Kejagung, Kamis (22/9).

Demi mendapatkan proyek pekerjaan itu, imbuh dia, PT WBP menyanggupi permintaan Hasnaeni. PT WBP melalui General Manager-nya berinisial HJ, yang juga ditetapkan tersangka, menyetor Rp16,8 triliun ke PT MMM.

"PT WBP menyanggupi dan selanjutnya oleh tersangka KJ selaku GM PT WBP dibuatkan invoice pembayaran seolah-olah PT WBP membeli material kepada PT MMM. Sehingga, atas dasar tagihan fiktif dari PT MMM maka PT WBP menyetor Rp16.844.363.402 yang belakangan diketahui bahwa uang tersebut dipergunakan untuk kepentingan pribadi,"

### Sambungan hal 1

paparnya.

"Kasus ini merupakan pengembangan dan merupakan bagian dari tindak pidana korupsi, jadi di PT WBP yang total senilai Rp 2,5 triliun," imbuhnya.

Selain itu, Kejagung menemukannya indikasi penerbitan SCF dari invoice fiktif PT WBP.

"Adapun dari penanganan perkara ini pun berhasil kita kembangkan adanya indikasi penerbitan SCF yang didasarkan pada invoice fiktif pada PT Waskita Karya senilai kurang lebih 2 triliun, dan kasus ini sedang kita dalam untuk pengembangannya kita tunggu," tutur Kuntadi.

Karena itu, Kejagung menahan Hasnaeni di Rutan Salemba cabang Kejagung. Sedangkan tersangka lainnya KJ di Rutan Salemba cabang Kejari Jaksel untuk 20 hari ke depan.

Hasnaeni dijerat melanggar Pasal 2 ayat (1), Pasal 3 juncto Pasal 18 Undang-Undang RI Nomor 31 Tahun 1999 juncto Undang-Undang RI Nomor 20 Tahun 2001 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi juncto Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP.**cn/tpo/mrd**

### Sambungan hal 1

PTDIH," tegas Azmi.

Jika benar Timsus menemukan adanya bukti keterkaitan pelaku dengan salah satu bos mafia judi besar hingga dapat mempergunakan fasilitas jet pribadi, menurut Azmi, maka ini akan memperluas karakteristik kejahatan.

Secara tindakan ini juga merupakan pelanggaran sekaligus tindakan pidana. Hal ini bisa menjadi kausalitas dan perlu digali lagi keterkaitannya. Sebab hal ini dapat menjadi poin tambahan kesalahan sekaligus faktor yang memberatkan hukuman atas tindakan pelaku.

Brigjen Polisi Hendra Kurniawan ditetapkan sebagai tersangka obstruction of justice bersama mantan pemimpinnya Ferdj Sambo yang dulu menjabat sebagai Kepala Divisi Propam Polri.

Total ada tujuh tersangka, selain dua orang tadi. I, tersangka lainnya yakni Kompol Chuck Putranto, Kompol Baiquni Wibowo, Kombes Pol. Agus Nur Patria, AKBP Arif Rahman Arifin, dan AKP Irfan Widyanto.

Berkas perkara tujuh tersangka obstruction of justice telah dilimpahkan oleh Penyidik Direktorat Tindak Pidana Siber Bareskrim Polri ke Jaks Penuntut Umum Kejaksaan Agung pada Kamis (15/9) lalu untuk tahap satu (I).**cn/rep**

### Sambungan hal 1

Diketahui, Kedaireka merupakan terobosan yang digagas oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi sebagai tempat bertemunya perguruan tinggi dan dunia usaha dan dunia industri (DUDI) untuk berkolaborasi menciptakan beragam inovasi.

Melalui platform Kedaireka dan program pendanaan matching fund telah tercipta berbagai kolaborasi di dalamnya, yang menggandeng sinergi pentahelix dari pemerintah, masyarakat, perguruan tinggi, industri, dan media.**ant**

### Sambungan hal 1

Kong. Pada Juli 2017, Chung bertemu Michael Lai, seorang ginekolog Taiwan, saat syuting Tree in the River di Taiwan. Mereka menjalin hubungan pada Oktober tahun itu. Pada 1 Februari 2018, Chung mengumumkan pertunangannya dengan Lai di Instagram, dengan foto cincin berlian yang diberikan oleh tunangannya.

Pasangan ini mengadakan upacara pernikahan di Los Angeles pada 26 Mei, lalu di Hong Kong pada 20 Desember. Pasangan itu berpisah pada Maret 2020.**dth**

### Sambungan hal 1

bermian untuk bekerja di sana. Sayangnya pengakuan itu tak dipercaya dan mereka tetap diamankan oleh pihak bandara hingga beberapa waktu.

"Kami sedang buru-buru untuk penerbangan kami (selanjutnya) dan tak diberikan makanan, ruangan atau tiket (pengganti) malah ditahan. Kami benar-benar sangat tak beruntung," ujarnya sambil tertawa.

Gillian Chung Ka-lai lahir pada 21 Januari 1981. Ia dikenal dengan nama panggungnya, Chung Yan-tung, yang merupakan seorang penyanyi dan aktris Hong

### Sambungan hal 8

melindungi umat beragama. Sementara itu, Bupati Tanbu, HM Zairullah Azhar memberikan apresiasi kepada Kemenag dan siap selalu membantu dalam pengembangan Guru PAI di Tanbu dengan harapan agar pembinaan ini dapat selaras dengan visi dan misi untuk mewujudkan Tanbu

## Nadiem: Apa...

tuangkan dalam Rancangan Undang-Undang tentang Sistem Pendidikan Nasional tersebut harus ditunda pembahasannya. Jadi apa boleh buat," kata Nadiem dalam keterangannya, Kamis (22/9).

Ia pun mengamini bahwa setiap perubahan kebijakan tak lepas dari risiko. Menurutnya, protes yang dilayangkan kepada suatu kepemimpinan merupakan bukti bahwa dia telah melakukan terobosan dalam bekerja.

"Perubahan selalu mengundang resistensi. Kalau dalam suatu kepemimpinan tidak ada yang protes, jang-jangan kamu belum melakukan apa-apa. Yang penting hati kita tulus dan kinerja kita bagus," ujar Bos Gojek itu.

Perhimpunan Pendidikan dan Guru (P2G) mendesak Nadiem membentuk Panitia Kerja (Pokja) Nasional RUU Sisdiknas. Hal itu dinilai akan menjadi indikator transparansi perubahan RUU Sisdiknas.

Koordinator Nasional P2G Satriawan Salim menyebut, Pokja Nasional itu nantinya akan merapikan RUU Sisdiknas agar naskah akademik selaras dengan batang tubuh.

"Tim Pokja tersebut dibekali Surat Keputusan penugasan resmi dari Kemdikbudristek kepada akademisi, tokoh pendidikan, perwakilan organisasi guru, dosen, untuk merapikan RUU Sisdiknas yang masih berantakan dan ketidaksinkronan antara Naskah Akademik dengan Batang Tubuh RUU," kata Satriawan, Kamis (22/9).

Menurutnya, tim Pokja perlu dibentuk dengan dasar landasan spirit gotong royong pendidikan seluruh elemen bangsa.

Nama-nama tim Pokja RUU Sisdiknas, kata dia, harus diumumkan secara transparan sebagai bentuk

## Sertijab Kepala...

keberhasilan Pemprov Kalsel dalam mengelola keuangan daerah, dengan capaian perolehan opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) selama sembilan kali berturut-turut," ungkap Paman Birin.

Menurut dia, keberhasilan tersebut tidak lepas dari arahan dan masukan dari BPK Kalsel.

Paman Birin juga mengucapkan selamat kepada Rahmadi dan Ali Asyhar atas jabatan barunya.

Sementara itu, Ali Asyhar berpesan kepada jajaran Pemprov Kalsel untuk meningkatkan tata kelola. "Teruslah tingkatkan tata kelola, baik sistem administrasi maupun teknologi informasi.

## Lapas Batulicin..

BLK Tanbu, Hamdan.

Sedangkan pendanaannya dari Kemenkumham seluruh WBP, namun jika dananya dari APBD maka pesertanya berasal dari Tanbu.

"Harapan kami semoga program pelatihan ini berkesinambungan dan dapat berkembang sesuai dengan kebutuhan dunia kerja, sehingga setelah selesai menjalani hukumannya WBP dapat langsung berwirausaha ataupun bekerja. Untuk trainernya kami kerjasama dengan pihak usaha-hawan Bidang Las, karena pelatihannya berbasis masyarakat," paparnya.

BLK bertugas memberikan kurikulum dan silabus serta monitoring evaluasi dan pendampingan ketika pelaksanaan pelatihan akan dilakukan selama 12 hari sebagaimana indikator pelatihan untuk masyarakat Tanbu pada umumnya.

Disamping itu terlaksananya kegiatan ini merupakan salah satu wujud pembinaan kemandirian bagi narapi-

pertanggungjawaban pada publik, agar tidak terjadi kesan elitisme dalam tim.

"Hal ini juga sebagai bentuk keterbukaan. Karena, hingga sekarang Kemdikbudristek tidak pernah membuka siapa Tim Perumus RUU Sisdiknas yang melahirkan polemik selama ini," ujar Satriawan.

Kepala Bidang Litbang Guru P2G Agus Setiawan mengungkapkan, polemik bahkan penolakan RUU Sisdiknas akan terus berlanjut sepanjang Kemdikbudristek tidak melibatkan stakeholder pendidikan secara jujur, terbuka, dan memadai.

Menurutnya, RUU Sisdiknas mesti mencantumkan hak-hak guru secara detil dan eksplisit sebagaimana diatur dalam UU Guru dan Dosen selama ini. Hal itu adalah harga yang tak bisa ditawar-tawar lagi.

"Jangan sebaliknya, hak-hak guru malah dikurangi dalam RUU Sisdiknas. Termasuk di dalamnya pasal 'TPG', wajib dicantumkan kembali tertulis eksplisit sebagaimana dalam UU Guru dan Dosen," ucap Agus.

Sekretaris Majelis Pendidikan Dasar dan Menengah (Dikdasmen) Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Alpha Amirrachman, mengapresiasi tidak masuknya RUU Sisdiknas dalam Prolegnas Prioritas 2023. Menurutnya, ini menunjukkan para wakil rakyat menggunakan nurani dan akal sehat dalam menolok RUU yang sarat kontroversi itu.

"RUU ini telah keliru bahkan sejak dalam pemikiran para perancangannya yang sampai sekarang bahkan tidak pernah dibuka identitasnya oleh pihak Kemendikbudristek," kata dia, Rabu (21/9).

Hal tersebut, lanjut Alpha, dibuktikan dengan tidak dibuatnya peta jalan atau

Termasuk peningkatan SDM untuk pengelolaan keuangan secara umum," bebemnya memberikan kiat mempertahankan WTP.

Anggota VI BPK RI Pius Lustrilanang mendoakan Pemerintah Provinsi Kalsel dalam laporan keuangannya selalu mendapat penilaian WTP. "Pemprov Kalsel sudah sembilan kali WTP, kita doakan agar selalu mendapat WTP," ujar Aktivis 1998 itu.

Pius juga mengatakan, perpindahan jabatan adalah sesuatu yang wajar. "Sebab, biasanya pejabat yang berganti itu paling lama menjabat berkisar dua tiga tahun," ujarnya.

Pius juga memberi tugas kepada kepala perwakilan



# KONI Kalsel Ingin Porprov Mengacu PON Aceh-Medan

**Banjarmasin, BARITO**  
**Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kalsel menginginkan perhelatan Pekan Olahraga Provinsi (Porprov) XI 2022 Hulu Sungai Selatan (HSS) mengacu pada Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI 2024 Aceh-Medan. Terutama mengenai nomor cabang olahraga (cabor) yang dipertandingkan dimulti even olahraga empat tahunan daerah tersebut.**

KONI Kalsel telah mengeluarkan Surat Keputusan (SK) mengenai jumlah cabor Porprov XI 2022 yang dilaksanakan 5-13 November 2022 di Kandangan, HSS. Sebanyak 42 cabor yang bakal dipentaskan.

Namun yang masih menjadi pembahasan, mengenai nomor cabor yang akan dipertandingkan.

"KONI Kalsel bersama Delegasi Teknis atau Technical Delegate (TD)

cabor dan panita Porprov tengah membahas nomor cabor yang dipertandingkan nantinya," ungkap Ketua Tim Pengarah Porprov, Gusti Perdana Kesuma yang juga Wakil Ketua II KONI Kalsel Bidang Pembinaan Prestasi (Binpres), Kamis (22/9/2022) di KONI Kalsel Jl Pangeran Antasari Banjarmasin.

Dalam pertemuan ini, lanjutnya, dibagi dalam dua kelompok. Sesi pertama, diselenggarakan TD cabang olahraga permainan dan

terukur. Kemudian dilanjutkan sesi II TD cabang olahraga beladiri dan akurasi.

Untuk diketahui, sambungnya, TD berperan penting dalam penyusunan nomor pertandingan, peraturan pertandingan hingga pada anggaran pelaksanaan Porprov di HSS. "Kita ingin perhalatan nomor cabor Porprov mengacu pada PON XXI 2024 di Aceh-Medan," tuturnya.

Tim TD diberi batas waktu sampai 25 September 2022 untuk membuat technical hand book. "Dengan technical hand book ini sebagai penuntun, petunjuk maupun pedoman dalam pelaksanaan nomor pertandingan setiap cabor Porprov XI 2022 di Kandangan," terangnya.

Sementara itu, Kadis Porapar HSS Drs Efran MAP mengatakan, saat ini persia-

pan venue untuk pertandingan Porprov sudah 95 persen yang akan dimatangkan hingga awal Oktober mendatang.

"Beberapa Pengprov cabor juga sudah ke Kabupaten HSS melihat venue yang dipersiapkan," ucap Sekretaris Panpel Porprv XI 2022HSS.

Sekretaris KONI HSS, Mahyuni Suriani Nusi menambahkan, dalam nomor-nomor yang diusulkan oleh TD tersebut akan dilakukan validasi dan verifikasi oleh bidang keabsahan sesuai aturan. "Setelah pertemuan ini bakal ada pertemuan lebih lanjut lagi guna memantapkan persiapan Porprov," imbuhnya.

Adapun cabor Porprov XI 2022HSS, yakni, arung jeram, aeromodelling, anggar, angkat berat, angkat besi, atletik, balap motor,



**PORPROV - KONI Kalsel bersama technical delegate cabor dan Panpel Porprov saat rapat koordinasi, Kamis (22/9/2022) di KONI Kalsel Jl Pangeran Antasari Banjarmasin. (foto: Tolah/brt)**

balap sepeda, baseball, biliar, binaraga, bola basket, voli indoor, voli pasir, bridge, bulu tangkis, catur, sancesport, drum band, esports, dan fut-

sal. Kemudian gateball, gulat, hapkido, judo, karate, kempo, loncat indah, menembak, muaythai, panahan, pan-

jat tebing, pencak silat, petanque, renang, sambo, senam, sepak bola, sepak takraw, tenis meja, tenis lapangan dan tinju. **tol**



Rodney Gonçalves dan Hasnurjadi (kanan)

## Rodney Pelatih Baru Barito Putera

**Jakarta, BARITO**

Rodney Goncalves diumumkan sebagai pelatih baru Barito Putera, Kamis (22/9/2022). Rodney ditunjuk untuk mengisi posisi yang ditinggalkan Dejan Antonic.

Rodney Goncalves dipercaya untuk memimpin Barito Putera di sisa musim ini. Klub berjuluk Laskar Antasari itu sendiri cukup lama tanpa pelatih kepala setelah Dejan Antonic dipecah pada pertengahan Agustus kemarin.

Dengan kata lain, Barito Putera melakoni empat pertandingan BRI Liga 1 tanpa

pelatih kepala.

Melatih Barito Putera, Rodney Goncalves memiliki beban berat mengingat Laskar Antasari yang saat ini masih terjebak di zona merah.

Barito Putera menempati peringkat ke-17 klasemen sementara BRI Liga 1 dengan empat poin dari sembilan pertandingan. Barito Putera tertinggal lima poin dari batas aman degradasi yang diduduki Bhayangkara FC di posisi ke-15.

Pelatih berusia 43 tahun asal Brasil ini memegang lisensi UEFA Pro. Tercatat dia

sudah mengawali kariernya sejak tahun 1999.

Dalam perjalanan kariernya, Rodney Goncalves pernah menjadi asisten pelatih Timnas Brasil U-17. Saat itu, sejumlah pemain-pemain bintang masa depan jadi anak asuhnya.

Di antaranya ada eks pemain Liverpool dan Barcelona yang kini bermain di Aston Villa, Philippe Coutinho.

Selain membesut timnas usia muda Brasil, Rodney Goncalves juga tercatat pernah menangani tim usia muda di

Jamaika, El Salvador dan Panama.

Sebelum direkrut oleh Barito Putera, Rodney Goncalves menjadi juru taktik Amazonas FC dari Januari hingga April 2022.

Amazonas FC sendiri adalah klub asal Brasil yang berkancah di Campeonato Brasileiro Serie C atau kasta ketiga di piramida sepak bola Brasil.

Selama 92 hari bekerja di klub ini, Rodney memimpin 11 pertandingan dengan rincian lima kali menang, tiga seri, dan tiga kekalahan. **src/tol**

**H Sukamta**  
Bupati

## TANAH LAUT

### TUNTUNG PANDANG

**Abdi Rahman**  
Wakil Bupati

## Akhir Ditahun 2022 Empat Kadis Pejabat Tinggi Pratama Pensiun

**Pelaihari, BARITO**

Dipastikan pada bulan Desember 2022 mendatang ada empat orang Pejabat Tinggi Pratama atau Eselon 2 memasuki masa pensiun. Mereka yakni Lutfiati Uyun sebagai Sekretaris Dewan (Sekwan), Agus Sektyaji Kadis PUPRP, Rizayadi Kadis Ketahanan Pangan dan Perikanan (DKPP), dan Nor Hayati Kadisdukcapil.

Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM Tanah Laut Tajuddin Noor Effendi belum lama tadi mengatakan, mereka yang pensiun itu telah menjalani masa kerja selama 30 tahun dan usia pun mencapai 60 tahun, ujarnya.

"Meski pensiun tetap mendapatkan gaji pensiun sebesar 30 persen dari gaji pokok saat bertugas, selanjutnya pasca pensiun nantinya dijabat Plt dan jabatan Plt ini sendiri dihindari oleh kepala SKPD yang lain dengan alasan adanya aplikasi keuangan di BPKAD nantinya tidak akan muncul jika nama pejabat Plt karena sudah ada di jabatan SKPD sebelumnya.



nya. Plt diusahakan dipegang staf ahli atau asisten,"kata Tajudin.

Penempatan jabatan Plt kadvis pun ada yang sudah ada, seperti asisten 1 Hairul Rijal yang menjabat Plt Kadis DPMPSTP dan asisten 2 Akhmad Hairin yang menjabat Plt Bapenda.

Diakui antara rekrut dengan pensiunan ASN tidak imbang, sehingga sering terjadi kekurangan, imbuh Tajudin pula.

la menjelaskan, wacana penundaan dan penghapusan rekrut tenaga honorer saat ini masih dibahas Asosiasi Pemerintah Kabupaten Seluruh Indonesia (Apkasi)

yang kini masih dikoordinasikan bersama Mendagri dan Kemenpan RB jika bisa penundaan penghapusan itu tidak dilakukan ditahun politik. Kemenpan RB mengarahkan kepada Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (P3K) dengan syarat pendidikan D3 keatas serta seleksi. Diarahkan pula menggunakan out sourcing atau pihak ke 3 untuk tenaga kebersihan, keamanan dan supir dengan kontrak 1 tahun.

"Peran honorer diakui cukup membantu kerja ASN, dan di Tanah Laut saat ini ada sebanyak 4.179 tenaga honorer,"ungkap Tajudin.

Pada anggaran perubahan APBD Tanah Laut tahun 2022 ini, BKP SDM Tala mengajukan anggaran kepada ASN dari hasil assessment akan mengarahkan ASN kemana yang cocok dengan tidak lagi melihat pada basic pendidikan, namun lebih kepada keahlian ASN sesuai dengan arahan Badan Kepegawaian Nasional (BKN).

(Diskominfo Tala/baz)

## PMI Pusat Kunjungi Daerah Rawan Banjir



**Pelaihari, BARITO**

Divisi Penanggulangan Bencana (PB) PMI Pusat, Hanna Kusumastuti, mengunjungi dua daerah rawan banjir di Kabupaten Tanah Laut yakni Desa Kali Besar Kecamatan Kurau dan Kelurahan Pelaihari Kecamatan Pelaihari, Rabu (21/9/22) kemarin.

Dalam kunjungan itu didampingi Momon, Bagian Perencanaan PMI Pusat, Staf PMI Provinsi Kasel, Oktoviani Maulida dan

Heriyadi serta Wakil Bidang Penanggulangan Bencana PMI Tanah Laut Edy Siswoyo, dan Ahmad Zahid, sebagai Kepala Markas PMI Tanah Laut.

Pada kunjungan ini dari PMI Pusat melakukan diskusi bersama melibatkan Perangkat Desa/Kelurahan, Relawan dan Tokoh Masyarakat di Tingkat Desa/Kelurahan mengenai bencana banjir.

Hanna Kusumastuti, dari PMI Pusat menyam-

paikan, kegiatan untuk mengetahui informasi perencanaan kesiap siagaan banjir serta alur penerimaan informasi peringatan dini sampai aksi dini yang dilakukan oleh Pemerintah Desa, Relawan dan Masyarakat. Hasil kunjungan ini menjadi bahan kami untuk rencana kegiatan kedepan dan harapannya pengalaman-pengalaman ini juga bisa menjadi bahan masukan dan pembelajaran untuk daerah lain yang mempunyai karakteris-

tik banjir yang sama,"ungkapnya.

Wakil Bidang Penanggulangan Bencana PMI Tanah Laut, Edy Siswoyo mengatakan, dari hasil diskusi, ada beberapa hal yang masih kurang di daerah kita, khususnya kegiatan aksi dini sebelum banjir, harapannya dari PMI Pusat dapat membantu kami meningkatkan kapasitas aksi dini terhadap banjir ini, tuturnya.

(Diskominfo Tala/baz)

### Kindai Mini

*Peluang bisnis anda.....!!!*

### Iklan Mini dengan Hasil Maksimal

Informasi Pemasangan Hubungi  
Telp: (0811) 5153646

**DIJUAL RUMAH**

Bismillah..  
Dijual rumah type 36  
Jl. Sungai Andai Komp.  
Herlina Perkasa Blok A-B  
No. 33 RT. 29 Banjarmasin  
Bagi yang berminat  
bisa hubungi,  
**RATH 0813 4971 6305**

**DIJUAL RUMAH**

Dijual rumah semi permanen 3 kamar tidur,  
2 kamar mandi/wc Dinding tembok keliling, garasi  
cukup 2 mobil (Pagar Besi). Jl. H.Asan Gani No.39  
RT.9 depan Terminal Handil Bhakti  
**Harga Nego Rp. 550.000.000,-**  
**Hub : 085391387788 - 0811516345**

**DIJUAL RUMAH + TANAH**

Beralamat di Kotabaru, Luas Tanah 240 M<sup>2</sup>  
Jalan Hasan Basri RT. 08 Desa Semayap  
Kampung Jelapat. Berminat Hubungi  
Langsung Tanpa Perantara  
**HP : 0813 4861 3259 H. ABDUS SAMAD**  
Jalan Gatot Subroto IV, No.9 RT.22 Banjarmasin

**KESEHATAN**

Kalo saya ajarin 1 program diet dimana kita bisa  
makan 5x sehari dan bisa turun berat badan 3-10kg  
dalam 25 hari mau? **Hub : Bu Risa 082358561185**

**DIJUAL RUMAH**

Jl. A. Yani km 8 Manarap Tengah Komplek Abuya Indah  
No.7 No. Telp 087842055783

**DIJUAL CEPAT TP rmh SHM. No. 568 LT. 247 m2 Jl. TTD  
Gg. Plg Merah RT. 31 Teluk Tiram **Hub. 081351947593****

□ Jl. Belitung Darat lebar 25m, panjang 325m  
□ Jl. Buryamin Belakang PPP, Luas Tanah 25x23m  
Rei 1  
□ Jl. Trikora 1,5 hektar  
**Minat Hub. 0811507562**

**PELUANG BISNIS**

Tambah penghasilan, mudah & halal.  
Klik [bit.ly/masagoyes](http://bit.ly/masagoyes) **WA: 0821 2127 3165**





Saidi Lantik Rusdiansyah Jadi Direktur Perumda PBB



Martapura, BARITO Bupati Banjar H Saidi Mansyur melantik dan mengambil sumpah jabatan Direktur

Perusahaan Umum Daerah (Perumda) Pasar Bauntung Batuah (PBB) Rusdiansyah SE untuk masa bakti 2022 - 2027, di

tertib, aman, nyaman, memberikan dan meningkatkan Pendapatan Asli Daerah (PAD). Memberikan pelayanan

Mahligai Sultan Adam Lantai II Martapura, Rabu, (21/9/2022) siang.

Bupati Banjar Saidi Mansyur mengatakan, sesuai visi dan misi menjadikan pasar tradisional yang

terbaik, cepat dan mudah dan transparan. Begitu pula meningkatkan sarana dan prasarana penunjang pasar dalam rangka menjadikan pasar yang kondusif dan resepsioner.

"Pesan kami agar pimpinan yang dilantik bisa meningkatkan etos kerja, lebih profesional dan mengoptimalkan sumber daya yang ada, agar lebih efektif dan efisien, berdasarkan tata kelola perusahaan yang baik," pesannya.

Ditambahkan, kedepan tantangan lebih berat dan menjadi tugas pimpinan perusahaan untuk lebih mengoptimalkan

sesuai dengan apa yang menjadi komitmen kontrak kinerja.

Kepada dewan pengawas Saidi Mansyur juga meminta untuk meningkatkan fungsi pengawasan dan bisa memberikan masukan bagi direktur untuk mengelola sehingga perusahaan bisa berkembang lebih baik.

"Bukan hanya memberikan masukan tapi juga bisa berkolaborasi untuk kedepan yang lebih baik lagi," tutupnya.

Bersinergi dengan visi misi Bupati Banjar akan dilakukan Direktur Perumda PBB

Rusdiansyah dengan membangun pasar tradisional yang maju mandiri dan agamis.

Mengatasi permasalahan-permasalahan yang ada di lingkungan pasar, sehingga pertumbuhan pasar tradisional akan bisa bersaing dengan pertumbuhan pasar modern.

Terkait dengan Pendapatan Asli Daerah (PAD) pihaknya sudah menyusun rencana kerja.

"Kita upayakan untuk berkontribusi lebih baik dan meningkat dari tahun-tahun sebelumnya. Kalau nilai kami belum dapat menyampaikan, kami juga

masih menghitung potensi-potensi pendapatan dalam lingkungan pasar," pungkasnya.

Kegiatan pelantikan juga dihadiri Wakil Bupati Banjar Habib Idrus Al Habsyie, Sekda Banjar HM Hilman, Asisten Perekonomian dan Pembangunan Ikhwanisyah, Dewan Pengawas Perumda PBB, Dirum PTAM Intan Banjar Abdullah Saraji, Dirut PT Baramarta Rachman Agus, Kepala Cabang Bank Kalsel Martapura Iwan, serta sejumlah kepala SKPD Banjar dan sejumlah undangan. nsh/ang

Bupati Banjar Resmikan Plaza Pelayanan Publik Kecamatan Gambut

Martapura, BARITO Bupati Banjar H Saidi Mansyur resmikan Plaza Pelayanan Publik Kecamatan Gambut, Rabu (21/9/2022) siang.

Peresmian yang dihelat di Pasar Gambut Baru, Kecamatan Gambut tersebut ditandai dengan pemotongan untaiian melati oleh Bupati Banjar didampingi wakilnya Habib Idrus Al-Habsyie, Ketua TP PKK Hj Nurgita Tiyas dan Plt Kepala DPMPSTP M Ikhshan.

Bupati Banjar H Saidi Mansyur mengatakan, pelayanan ini adalah harapan masyarakat Kabupaten Banjar, baik

dalam pelayanan kependudukan maupun perizinan.

"Ini adalah bentuk kerja sama dan kombinasi yang baik antar SKPD dan semua pihak, manfaatnya pelayanan ini sebaik mungkin kepada masyarakat," sebutnya.

Tak lupa pula Saidi Mansyur mengapresiasi kepada semua pihak dalam menghadirkan terobosan Plaza Pelayanan Publik di Kecamatan Gambut ini, dan pihaknya akan terus memantau agar pelayanan tersebut didukung dengan kesiapan Sumber Daya Manusia (SDM) yang profesional.

"Saya meminta untuk tetap bersikap ramah tamah, santun dan ikhlas dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat. Kultur akhlakul karimah harus kita terapkan, bukan hanya di plaza pelayanan ini saja tetapi disetiap pelayanan wilayah Kabupaten Banjar," pintanya.

Sementara Plt Kepala DPMPSTP Banjar M Ikhshan menyampaikan plaza pelayanan publik tersebut hadir dalam rangka mempermudah akses pelayanan kepada masyarakat sekitar Kecamatan Gambut. Dijelaskannya, plaza

tersebut menggunakan fasilitas Perusahaan Umum Daerah Pasar Bauntung Batuah (Perumda PBB) yang akan mulai beroperasi pada 22 September 2022 dengan pelayanan perizinan dan kependudukan diantaranya pembuatan perizinan berusaha (OSS) dan perekaman dan cetak KTP.

"Kedepan rencananya selain 2 pelayanan tersebut kita akan menambah pelayanan Samsat dan pajak kendaraan bermotor," tambahnya.

Sebelum meninjau Plaza Pelayanan Publik

Kecamatan Gambut, dilakukan penyerahan dokumen perizinan Berusaha oleh Bupati Banjar kepada Hermansyah dan Kurniawati, penyerahan KTP kepada M Saidi serta penyerahan Kartu Identitas Anak (KIA) kepada 2 anak yaitu M Zaini Fadillah dan Nur Khaliza Hamzah.

Hadir dalam giat ini Forkopimda Banjar, Kepala SKPD, Wakil Ketua



DPRD, DPRD Dapil Gambut, Camat beserta Forkopimcam Gambut, para Pembakal Kecamatan Gambut, pimp-

inan perbankandan Perusda serta tokoh masyarakat setempat. nsh/ang



Sekda Hadiri Peresmian Pabrik Pengelolaan Biodiesel



PERESMIAN-Sekda Kotabaru Drs H Said Akhmad saat menghadiri peresmian pabrik biodiesel dan dapat pengalungan bunga. (foto: ril/brt)

Kotabaru, BARITO Sekretaris Daerah Kabupaten Kotabaru Drs. H. Said Akhmad menghadiri peresmian Pabrik pengolahan Biodiesel PT.Smart.Tbk unit Tarjun di Kecamatan Kelumpang Hilir, Kabupaten Kotabaru.

Biodiesel adalah bahan bakar terbarukan berbahan baku lemak hewani, maupun nabati berupa, metil ester asam lemak (Fatty Acid Methyl Ester/ FAME) yang telah lama disebut sebagai pengganti minyak bumi (Petroleum Diesel).

Pabrik Pengolahan Biodiesel dibawah naungan PT.Smart.Tbk Unit Tarjun tersebut diresmikan langsung oleh Direktorat Jenderal (Dirjen) Energi Baru, Terbarukan, dan Konservasi

Energi (EBTKE), Kementerian Energi dan Sumber Daya Mineral Republik Indonesia.

Direktur Jenderal EBTKE Dadan Kusdiana yang disampaikan oleh Sekretaris Jendral Dewan Energi Nasional Djoko Siswanto mengatakan, pemerintah sangat mengapresiasi PT. Smart. Tbk yang kembali meresmikan pabrik pengolahan biodiesel tahap ke-2 Unit Tarjun, yang mana sebelumnya telah meresmikan pabrik pengolahan biodiesel tahap pertama di Marunda Bekasi.

"Pabrik kali ini yang berlokasi di Desa Tarjun, Kecamatan Kelumpang Hilir, Kabupaten Kotabaru, Kalimantan Selatan, memiliki lokasi yang strategis karena berada ditengah-tengah

wilayah Indonesia dan berperan penting dalam penyerapan biodiesel ke wilayah Tengah dan Timur Indonesia," katanya.

Ia juga berharap, semoga pabrik biodiesel tahap ke 2 PT. Smart. Tbk unit Tarjun ini dapat segera berproduksi dan komersial.

"Tentunya setelah ijin usahanya keluar dengan tetap memperhatikan aspek kecermatan kerja dan perlindungan lingkungan, sehingga dapat memberikan kontribusi dalam program mandatori Bahan Bakar Nabati (BBN) dan mendukung pembangunan berkelanjutan Nasional," ujarnya.

Sementara itu, Budiono Muljono selaku CEO Downstream PT. SMART. Tbk mengatakan, peresmian

pabrik biodiesel tahap ke 2 yang dilaksanakan pada hari ini merupakan komitmen PT. Smart. Tbk untuk mensupport program-program pemerintah untuk menuju B40.

"Dengan beroperasinya pabrik biodiesel ini, kami berharap dapat memberikan dampak positif untuk Kabupaten Kotabaru seperti terbukanya lowongan kerja baru, berkembangnya industri-industri pendukung serta adanya investasi pendukung seperti perpanjangan jeti dan bekerja sama dengan PLN untuk menambah daya listrik yang diperlukan," ungkapnya.

Sebagai perusahaan kelapa sawit dengan bisnis model yang terintegrasi dan berkelanjutan terangnya, PT. SMART. Tbk berkomitmen untuk menerapkan kegiatan

operasional perusahaan dengan mengacu kepada praktik-praktek terbaik serta regulasi yang berlaku baik dari pemerintah daerah maupun Nasional.

"Pabrik biodiesel ini pun, dibangun secara terintegrasi sehingga ketersediaan bahan baku dari awal sampai distribusi produk dapat dikelola dengan baik," harapnya.

Sementara itu, acara dilanjutkan dengan pemotongan pita oleh Sekretaris Jenderal Dewan Energi Nasional Djoko Siswanto didampingi Sekretaris Daerah Kabupaten Kotabaru H. Said Akhmad, Management PT. SMART. Tbk, Forkopimda, Camat Kelumpang Hilir, Forkopimca serta tamu undangan yang berhadir. ril/tol

Perwosi Kotabaru Kembali Dilantik

Kotabaru, BARITO Persatuan Wanita Olahraga Seluruh Indonesia (PERWOSI) Kabupaten Kotabaru periode 2022 - 2026 yang diketuai oleh Hj. Nurlaila Mukhni resmi dilantik dan dikukuhkan oleh Ketua Perwosi Provinsi Kalimantan Selatan Herita Warni.

Kegiatan pelantikan dan pengukuhan tersebut berlangsung di Gedung Paris Barantai Kotabaru, belum lama tadi.

Bupati Kotabaru yang diwakili Asisten II Bidang Perekonomian dan Pembangunan Setda Kotabaru Drs. Mardianto, M. Si yang menghadiri pelantikan dan pengukuhan Perwosi Kotabaru tersebut mengatakan, mengapresiasi kegiatan ini dan mengucapkan selamat kepada Ketua dan pengurus Perwosi Kotabaru periode 2022-2026 yang telah dilantik, dengan

harapan dapat mewujudkan masyarakat sehat.

"Sebagai organisasi wanita, Perwosi berperan dalam mewujudkan masyarakat yang sehat, produktif dan bahagia melalui hidup sehat dengan rajin berolahraga," katanya.

Perwosi sebagai organisasi wanita olahraga yang anggotanya secara sukarela, lanjutnya, membaktikan dirinya untuk suatu tujuan bersama, menjadikan wanita Indonesia yang sehat, bugar untuk membentuk keluarga sejahtera dan cinta olahraga.

"Melalui Pelantikan ini diharapkan semangat berolahraga dan mengolahragakan masyarakat yang mana mengerakkannya adalah kaum wanita," ujarnya. Ia juga berpesan kepada kepengurusan yang baru untuk dapat terus berkomitmen penuh dalam men-

jalankan tugas sesuai dengan tugas pokoknya masing-masing dengan rasa kebersamaan dan tanggung jawab sehingga perkembangan Perwosi sebagai sebuah organisasi mampu menunjukkan kiprah dan kontribusinya dalam mendukung terwujudnya masyarakat sehat guna menunjang pembangunan di bidang keolahragaan.

Masih kata dia, Perwosi Kotabaru juga nantinya diharapkan mampu menjalin kerjasama yang baik dengan organisasi lain sehingga terciptanya ide program dalam menjalankan visi misi perwosi.

"Untuk menciptakan inovasi program dan melakukan sinergi dengan Pemerintah Kabupaten Kotabaru serta dengan Perwosi Pusat dan organisasi lainnya sehingga visi misi olahraga dapat tercapai," tam-

bahnya. Di sisi lain, Ketua Perwosi provinsi Kalimantan Selatan Herita Warni, menaruh harapan besar kepada para pengurus Perwosi yang baru diantik dan bisa menjalin kerjasama dengan insan olahraga, baik dengan atlet, KONI, Disparpora sehingga terbentuknya sinergi yang kuat.

"Mudah-mudahan pengurus Perwosi yang baru diantik ini bisa mendukung olahraga masyarakat, dan berkoordinasi, bersinergi dengan KONI dan dengan Pemerintah Daerah serta Disparpora Kotabaru, dengan besar harapan semua program bisa dijalankan dengan baik," harapnya.

Ketua Perwosi Hj. Nurlaila Mukhni usai dikukuhkan mengatakan, alhamdulillah diberi kepercayaan mengurus Perwosi Kabupaten Kotabaru.

"Dengan dilantiknya saya sebagai Ketua Perwosi Kotabaru, berharap dapat arahan dan bimbingan khususnya dari pembimbing Perwosi yaitu Ketua KONI Kotabaru dan Hj. Fatma Idiana selaku Pelindung Perwosi Kotabaru, dan mudah dalam kepengurusan saya ini dapat menjadikan wahana ajang silaturahmi perempuan dalam organisasi pengurus wanita olahraga dan kami akan melanjutkan program yang sudah dilaksanakan selama ini," tuturnya.

Pengukuhan ditandai dengan penyerahan bendera Perwosi kepada Ketua baru pengurus Perwosi Kotabaru dan ada sebanyak 22 pengurus dilantik dan dikukuhkan diketuai oleh Hj. Nurlaila Mukhni dengan Sekretaris Aprilia Ika Budirahayu dan Siti Rapeah, serta Bendahara Ili Rohati, Vefti Dwi Novita Paris. Pelantikan dan



PELANTIKAN-Asisten II Setda Kotabaru Drs Mardianto memberikan sambutan pada acara pelantikan dan pengukuhan Perwosi Kotabaru periode 2022-2026. (foto: ril/brt)

Pengukuhan Perwosi Kotabaru 2022-2026 dihadiri Asisten II Perekonomian dan Pembangunan Setda Kotabaru Drs. Mardianto, M. Si, Ketua Perwosi Provinsi Kalimantan Selatan Herita Warni, dan Hj. Fatma Idiana

selalu Pelindung Perwosi Kotabaru, Ketua KONI Kotabaru, Bhayangkari, Senastri, Persit Kartika Canda Kirana dan Organisasi Wanita lainnya serta perwakilan dari Forkopimda Kotabaru. ril/tol





## Dana Kelurahan di Kota Banjarmasin Disosialisasikan

Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Banjarmasin, Ikhsan Budiman membuka kegiatan Sosialisasi Dana Kelurahan Bagi Camat dan Lurah di Lingkungan Pemerintah Kota Banjarmasin tahun 2022, di Hotel Best Western Banjarmasin, Rabu 14/09/22.

Turut hadir, Kepala Bagian Pemerintahan, Drs. Diyannor, M.A, Camat se-Kota Banjarmasin, Lurah se-Kota Banjarmasin serta jajaran terkait di lingkungan Pemerintah Kota Banjarmasin.

Sekda Kota Banjarmasin, Ikhsan Budiman mengatakan, dana kelurahan itu sangat penting untuk mengatasi permasalahan-permasalahan yang



dihadapi oleh masing-masing Kelurahan. "Dana Kelurahan ini bersumber dari Dana Alokasi Umum (DAU), nanti isinya itu akan dibagi persentasinya dari penggunaan untuk pembangunan kemudi-

an penggunaan untuk pemberdayaan," ucapnya.

Ikhsan Budiman berharap masing-masing kelurahan bisa menjalankan dana itu dengan sebaik-baiknya, baik dari sisi pamban-

gunaan maupun pemberdayaan yang merupakan bagian penyelesaian permasalahan saat ini dihadapi oleh masing-masing Kelurahan, serta diharapkan juga agar memperkokoh



komitmen bersama untuk dapat memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat.

"Jadi dengan adanya dana kelurahan ini, nanti kelurahan bisa mengatasi permasala-

han-permasalahan dilapangan, baik itu dari masukan masyarakat maupun memang yang sudah direncanakan sebelumnya oleh kelurahan," jelasnya.

"Misalkan pengenalan dengan gotong

royong, pengenalan dengan pemberdayaan masyarakat PKK, dasa wisma, posyandu dan segala macam, nah hal-hal tersebut nanti dilakukan oleh dana kelurahan," tambahnya.



## TAPIN

*Maju Tamasa  
Bersama Mewujudkan Tapin  
Maju Sejahtera dan Agamis*

## Tapin Pamerkan Produk Unggulan di Pameran Kriyanusa

Rantau, BARITO Pameran Kriyanusa 2022 di Jakarta Convention Center (JCC) digelar. Adanya pameran ini menjadi salah satu peluang daerah untuk mempromosikan produknya ke tingkat nasional.

Seperti Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Kabupaten Tapin yang turut berpartisipasi untuk menampilkan beragam produk unggulan, Rabu (21/9).

Produk unggulan yang turut ditampilkan mulai dari kain Sasirangan, kerajinan Anyaman Purun, Anyaman Rotan, KUPIAH JANGANG dan lain-lain.

Ketua Dekranasda Kabupaten Tapin, Hj Ratna Ellyani mengaku sangat senang dengan adanya pameran Kriyanusa ini. Pasalnya, ini kesempatan kita untuk mempromosikan kerajinan.



"Kita bangga dapat kembali berpartisipasi dengan membuka stand. Tentunya dengan kerajinan khas Kabupaten Tapin lebih dikenal secara luas," bebernya.

Ratna Ellyani menargetkan agar Kriyanusa juga berpengaruh pada pesanan para perajin. Mengingat ini adalah pameran perdana setelah

dua tahun tidak digelar karena pandemi Covid-19.

"Terakhir ada pameran pada 2018, mudah-mudahan membuka pasar baru tidak cuma retail, tapi yang lebih besar dan jangka panjang atau repeat order," tuturnya.

Sementara Ketua Umum Dewan Kerajinan Nasional (Dekranas) Ibu Wury Ma'ruf Amin dalam

sambutannya mengatakan pameran ini sebagai salah satu perwujudan dari produk-produk kriya buatan dalam negeri yang memiliki aspek budaya untuk dapat diperlihatkan dan diapresiasi oleh masyarakat luas.

"Serta harus dikembangkan lebih lanjut sebagai komoditas industri yang memiliki daya saing

dan bernilai ekonomi tinggi," pungkasnya.

Ia pun berharap para perajin pantang menyerah dan terus semangat dalam meningkatkan daya saing produk kerajinan nusantara, meski masih dalam kondisi pandemi Covid-19.

"Para perajin atau pelaku industri kerajinan harus tetap semangat, kre-

atif berinovasi, dan terus meningkatkan daya saing produknya agar mampu bertahan di masa pandemi," ujarnya.

Melalui pameran ini, Wury juga berharap para peserta dapat mempromosikan karyanya secara aktif. Menurutnya, produk kriya Indonesia dapat diterima, tidak hanya di pasar domestik tetapi juga

di pasar global karena dinilai memiliki daya saing yang sangat tinggi.

"Saya berharap melalui Pameran Kriyanusa ini para peserta pameran dapat mempromosikan karyanya secara aktif, agar hasil kreasinya dapat makin dikenal dan dinantikan masyarakat pencinta kriya Indonesia," jelasnya/min/sop



ADVERTORIAL

## KABUPATEN TANAH BUMBU

BERSIH, SYUKUR, JUJUR DAN DAMAI



## Kemenag RI Berikan Penghargaan kepada Bupati Tanbu



Batulicin, BARITO Bupati Tanah Bumbu (Tanbu), dr HM Zairullah Azhar menerima penghargaan dari Direktur Jenderal Pendidikan Agama Islam (Dirken Pendis) Kementerian Agama Republik

Indonesia (Kemenag RI). Penghargaan diserahkan oleh Kepala Kantor Kemenag Kabupaten Tanbu, HM Rusdi Hilmi kepada Bupati Zairullah Azhar di Ruang Kerja Bupati, Rabu (21/9).

Penghargaan

diberikan kepada bupati atas partisipasi dan kontribusi dalam pengembangan dan kebijakan positif bagi Pendidikan Agama Islam di sekolah.

"Penghargaan diberikan Dirjen Pendis atas dukungan dan bantuan pemerintah daerah dalam pengembangan dan kebijakan positif bagi Pendidikan Agama Islam (PAI) di Kabupaten Tanbu," ujar Rusdi Hilmi.

Dalam kesempatan itu pula Rusdi menyampaikan ucapan terima kasih kepada bupati serta Pemkab Tanbu atas dukungan dan bantuan dalam pengembangan Guru PAI di Tanbu

bersambung ke hal 05

## Lapas Batulicin Jalin Kerjasama dengan BLK Tanbu



Batulicin, BARITO Lembaga Pemasyarakatan Kelas III Batulicin menyelenggarakan Penandatanganan Perjanjian Kerjasama dengan Unit Pelaksana Teknis

Dinas (UPTD) Balai Latihan Kerja (BLK) Dinas Tenaga Kerja Transmigrasi (Disnakertrans) Kabupaten Tanah Bumbu (Tanbu) tentang Pembinaan Kemandirian

Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Selain itu kegiatan juga dalam rangka Pembukaan Pelatihan Pengelasan bagi Warga Binaan Pemasyarakatan bertempat di Aula Lapas Kelas III Batulicin, Selasa (20/9).

Kegiatan ini dibuka oleh Plt Kepala Lembaga Pemasyarakatan, Bambang Hari Widodo hadir Kepala UPTD BLK Disnakertrans Kabupaten Tanbu, Hamdan Rusli Habibi.

Pihak UPTD BLK Disnakertrans terlihat sangat mengapresiasi adanya program pelatihan untuk

WBP Lapas kelas III Batulicin.

Tujuan Disnakertrans sesuai dengan tupoksinya yaitu melaksanakan program pelatihan untuk meningkatkan keterampilan dan produktivitas masyarakat Tanbu.

"Alhamdulillah WBP di lapas kelas III Batulicin, 95 persen adalah masyarakat Tanah Bumbu, sehingga harapan kami dengan adanya pelatihan ini WBP mempunyai keterampilan yang berguna untuk bekal setelah kembali ke keluarga masing-masing," ujar Kepala

bersambung ke hal 05





## Pasar Murah kembali digelar

**Tanjung, BARITO**  
Pasar murah kembali digelar di Halaman Kantor Dinas Koperasi, UKM, Perindustrian dan Perdagangan Kabupaten Tabalong. Kegiatan yang menjangkau kebutuhan bahan pokok berbagai macam jenis dengan harga terjangkau itu berlangsung pukul 09.00 Wita, Kamis (22/9). Kadiskop, UKM, Perindag Tabalong, Husin Ansari melalui Pengawas Perdagangan, Bidang Perdagangan dan Kemetrolgian, Fatrayana Sari menuturkan kegiatan tersebut diselenggarakan dalam rangka hari besar Keagamaan Maulid Nabi Muhammad SAW. "Selain itu juga kegiatan

ini dalam rangka percepatan pengendalian inflasi di Kabupaten Tabalong," tuturnya. Ia menyebutkan di pasar murah ini pihaknya menjangkau sejumlah bahan pokok bekerjasama dengan distributor, instansi terkait, Perumda dan UMKM lokal. "Dari kita ada gula, tepung, teh dan minyak goreng alif, kalau untuk partisipasi yang lain Dinas Ketahanan Pangan, Perikanan, Tanaman Pangan dan Hortikultura (DKPPTPH) mereka membawa sayur-sayuran, telur, beras dan ikan, kemudian dari UMKM dan Perumda membawa produk-produk mereka," sebutnya. Ia mengatakan harga terjangkau diterapkan pihaknya

dalam pasar murah tersebut. "Barang-barang yang dijual dipastikan lebih murah dari pasaran, kisaran nya sekitar Rp2 ribu sampai Rp5 ribu," ujarnya. Selain itu dalam kegiatan pasar murah ini masyarakat dibatasi untuk pembelian sejumlah bahan pokok. "Kita batasi dulu, satu orang misalnya minyak goreng maksimal dua liter, ini dilakukan untuk pemerataan agar semua masyarakat kebagian tapi apabila ada lebih bisa kita jual lagi," beber perempuan berkacamata tersebut. Dalam pelaksanaannya, ia berharap adanya pasar murah ini mendukung percepatan pengendalian inflasi

di Kabupaten Tabalong. "Serta kegiatan ini membantu masyarakat kurang mampu mendapatkan kebutuhan bahan pokoknya," katanya. Ia menambahkan dalam rangka percepatan pengendalian inflasi kegiatan pasar murah ini akan dilaksanakan kembali. "Rencana kedepan kita punya jadwal dalam rangka percepatan pengendalian inflasi ini ada 17 titik yang akan dilaksanakan pasar murah, ini untuk di Tanjung dan Murung Pudak. Itu dilaksanakan berjenjang dilaksanakan hingga akhir Desember nanti, sedangkan untuk daerah lainnya akan diambil pada hari keagamaan berikutnya," pungkasnya. [rel/trp/sop](http://rel/trp/sop)



## Bupati H Achmad Fikry & Wakil Bupati Syamsuri Arsyad "Sehati Plus Cinta HSS"

## Dekranasda HSS Pameran di Jakarta, Isteri Presiden Kunjungi Stand

**Kandangan, BARITO**  
Dekranasda Kabupaten Hulu Sungai Selatan (HSS) berpartisipasi menampilkan produk-produk khas Bumi Rakat Mupakat dalam Pameran Kerajinan Nusantara (Kriyanusa) Tahun 2022 di Jakarta Convention Center (JCC) Jakarta Pusat. Pameran Kriyanusa diikuti 143 peserta dari 34 provinsi di Indonesia, sementara Dekranasda HSS yang turut berpartisipasi pada stand nomor A13. Kegiatan dibuka oleh Ibu Negara RI, Ny Iriana Joko Widodo, Rabu (21/9) juga dihadiri oleh Ketua Dekranasda HSS, Hj Isnaniah Achmad Fikri didampingi Wakil Ketua Dekra-



**KUNJUNGI** - Ibu Negara RI Ny Iriana Jokowi saat mengunjungi stand Dekranasda HSS pada Pameran Kriyanusa Tahun 2022. (foto : hms)

nasda HSS, Sri Astuti Syamsuri Arsyad dan Kepala Disnakerkop UKP atau Ketua Harian Dekra-

nasda, Hendro Martono serta Wakil Ketua Harian Dekranasda HSS, Hj Elyani Yustika M Noor.

Ketua Umum Dekranas Pusat, Ny Wuri Ma'rif Amin mengatakan, pameran Kriyanusa tahun ini dengan tema

"Semangat Bertahan Perajin Berdaya Saing". Dia berharap para perajin pantang menyerah dan

terus semangat dalam meningkatkan daya saing produk kerajinan nusantara, meski dalam kondisi pande-

mi Covid-19. "Para perajin atau pelaku industri kerajinan harus tetap semangat, kreatif berinovasi dan terus meningkatkan daya saing produknya agar mampu bertahan di masa pandemi," pesannya. Kesempatan itu, isteri Presiden Republik Indonesia Ny Iriana Joko Widodo beserta Ketua Dekranas dan para pengurus berkeliling ke stand-stand setiap peserta pameran. Tanpa terkecuali, Stand Dekranasda Kabupaten HSS juga dikunjungi dan disambut oleh beberapa pengurus sambil berbincang-bincang dengan pengurus Dekranasda Kabupaten HSS. [day/sop](http://day/sop)

## 500 Bidang Tanah untuk 333 KK

**Kandangan, BARITO**  
Sidang Panitia Pertimbangan Landreform (PPL) dipimpin Bupati Hulu Sungai Selatan (HSS), H Achmad Fikry didampingi Plt Kepala Badan Pertanahan Nasional (BPN) HSS, Taufik Rokhman, Rabu (21/9). Agenda sidang membahas penetapan objek dan subjek redistribusi tanah berdasarkan hasil pengukuran, pemetaan, inventarisasi dan indentifikasi. Bupati H Achmad Fikry mengungkapkan, 500 bidang tanah milik negara akan dibagikan kepada masyarakat di Desa Lungau, Kecamatan Kandangan, Kabupaten HSS. "500 bidang tanah untuk



**PIMPIN** - Bupati HSS, H Achmad Fikry memimpin sidang landreform di Aula Rakat Mupakat. (foto : hms)

333 Kepala Keluarga (KK) akan menerima setelah melalui proses yang panjang sampai akhirnya mendapatkan sertifikat," ujar bupati. Dikatakan bupati, kegi-

atan ini untuk terus memberikan kesejahteraan bagi masyarakat, setelah lama mereka menggarap tanah negara, maka sekarang diberikan hak untuk memiliki sertifikat.

"Jika sudah ada sertifikat, maka ada kepastian bagi mereka, sehingga tidak ada keraguan lagi untuk menggarap lahan," ujar bupati. Selain itu dari nilai eko-

nomisnya, karena ada sertifikat, mereka yang kekurangan modal bisa meminjamkan sertifikatnya ke bank melalui KUR tanpa harus terjerat dengan rentenir. Oleh karena itu, pemer-

intah akan terus mengawasi tanah yang diberikan ini jika peruntukannya untuk lahan pertanian maka jangan sampai dialih fungsikan. "Saya sudah tugaskan Satpol PP untuk mengawasi

itu, apabila mereka melanggar maka akan kita tarik sertifikatnya dan bagi yang melantarkan lahannya selama dua tahun akan kita tarik juga," tegas Bupati Achmad Fikry. [day/sop](http://day/sop)







Hj Noormiliyani AS  
Bupati



BARITO KUALA  
BUMI IJE JELA



H. Rahmadian Noor  
Wakil Bupati

## Bupati dan Forkopimda Sambut Kunjungan Pangdam di Makodim 1005 Barito Kuala

Marabahan, BARITO

Setelah sehari sebelumnya melakukan kunjungan di beberapa Kodim di wilayah Korem 101 Antasari, Panglima Komando Daerah Militer (Pangdam) VI/Mulawarman, Mayjen TNI Tri Budi Utomo dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Nyonya Rahma Tri Budi Utomo, melakukan kunjungan kerja ke Makodim 1005/Barito Kuala (Batola), Rabu (21/09/2022).

Kehadiran rombongan yang juga didampingi Komandan Korem (Danrem) 101/Antasari Brigjen TNI Rudi Purwito dan isteri Agustin beserta jajaran Makorem 101/Antasari disambut Bupati Barito Kuala Hj Noormiliyani AS, Dandim 1005/Barito Kuala Letkol Arm Ari Priyudono SSos MTR (HAN), Kapolres Batola AKBP Diaz Sasongko SIK, Ketua PN Marabahan Yeni Eko Purwaningsih SH MHum, dan Kajari Batola Eben Nesser Silalahi SH MH.

Sebelumnya diterima jajaran forkopimda Barito Kuala, Pangdam dan isteri beserta rombongan yang tiba sekitar pukul 09.45 Wita didampingi Dandim 1005/Batola Letkol Arm Ari Priyudono dan isteri mendapat tapung tawar, pengalungan kain sasirangan dan menerima hand-bucket.

Di tengah jajar kehormatan, pangdam dan isteri beserta jajaran Makorem 101/Antasari disambut tarian selamat datang serta penyambutan para perwira staf, danramil, dan Plh Kodim 1005 Batola dilanjutkan foto bersama serta mengadakan pertemuan dengan bupati dan para anggota forkopimda.

Di sela perbincangan Bupati Batola Hj Noormiliyani AS memberikan plakat dan cinderamata kain sasirangan kepada Pangdam dan isteri.

Kunjungan Pangdam VI Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo dan Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Nyonya Rahma Tri Budi Utomo diisi

pengarahan kepada parajurit PNS dan Persit Kodim 1005/Batola yang berlangsung di Aula Moch Yamin Kodim.

Kesempatan kunjungan juga dimanfaatkan Pangdam dan Ketua Persit KCK PD VI/Mulawarman untuk melaksanakan ramah tamah dengan seluruh prajurit, persit, dan PNS Kodim 1005 Batola yang diselenggarakan di Lapangan Tennis Kodim 1005/Batola.

Dalam pengarahannya, Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo didampingi Ibu Ketua Persit KCK PD Kodam VI/Mulawarman mengatakan, apabila satuan mendapatkan hibah hendaknya diadministrasikan sebaik mungkin dan harus sesuai aturan yang berlaku.

Di hadapan seluruh prajurit Kodim 1005 Barito Kuala, Pangdam juga menegaskan agar tidak ada lagi pelanggaran baik werfing, narkoba, dan perjudian. Sedangkan kepada Babinsa diminta untuk jangan lupa

melakukan pengecekan kesiapan kendaraan dan diri pada saat berkendaraan. Jika sedangkan mengantuk jangan dipaksakan untuk berkendaraan. Pangdam juga menyinggung jika ada anak anggota yang ingin masuk TNI

harus mempersiapkan sejak dini dan sebaik mungkin mulai segi administrasi, kesehatan, psikologi, dan jasmani.

Seluruh prajurit juga diminta memperhatikan dan mengutamakan kesejahteraan keluarga,

kesehatan, pendidikan anak, melakukan kewaspadaan stunting, memperhatikan karier alih golongan, penyiapan rumah pribadi, masa pensiun.

Terkait rencana pembangunan satuan di IKN, beber

Pangdam, nantinya personel akan diisi satuan dari Kodam VI/MIW dan untuk sementara akan ada kodam baru alur laut kepulauan Indonesia (ALKI).

Adv/Prokopimda



## BARITO UTARA "IYA MULIK BENGKANG TURAN"

### Dinkes Barut Gelar Pertemuan Peningkatan Kapasitas Pengelola Program Surveilans

Muara Teweh, BARITO

Dinas Kesehatan Kabupaten Barito Utara (Dinkes Barut) melaksanakan pertemuan peningkatan kapasitas pengelola program surveilans bagi petugas RSUD Muara Teweh dan Puskesmas, di aula Dinas Kesehatan setempat, Rabu (21/9/2022).

"Kasus KLB di Kabupaten Barito Utara hampir setiap tahunnya terjadi di daerah ini yaitu keracunan pangan. Kasus terakhir terjadi pada lokasi dan orang yang sama, yaitu kasus keracunan pangan di PT KTC di wilayah Desa Lemo Kecamatan Teweh Tengah tahun 2021 dan 2022," kata Kadis Kesehatan Barito Utara, H Siswandoyo saat membuka kegiatan tersebut.

Kasus keracunan pangan kata dia sampai saat ini masih belum ditemukan penyebab KLB, walaupun sampel sudah diperiksa di laboratorium BPOM Kalteng. "Untuk itu perlu menjadi perhatian kita semua khususnya pengelola program surveilans dan kesling. Kiranya dapat melakukan penyelidikan epidemiologi sesuai dengan buku pedoman penyelidikan dan penanggulangan KLB penyakit menular dan keracunan pangan," kata Siswandoyo.

Menurut Siswandoyo, pertemuan peningkatan kapasitas pengelola program surveilans bagi petugas RSUD Muara Teweh dan Puskesmas, merupakan wadah mengevaluasi hasil capaian program

yang sudah dilaksanakan.

Pada kesempatan itu, Kadis Kesehatan menyampaikan kepada para peserta pertemuan agar meningkatkan pelayanan kesehatan dalam rangka menanggulangi wabah melalui respon kewaspadaan dini KLB.

Selain itu melakukan berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan dan lintas sektor terkait apabila terjadi kasus KLB. Melakukan verifikasi dan validasi data setiap laporan SKDR oleh Puskesmas serta penyelenggaraan surveilans kesehatan harus sesuai dengan indikator seperti kelengkapan laporan, ketepatan laporan dan indikator kinerja surveilans lainnya.

"Untuk itu saya berharap

pada pertemuan ini dapat dirumuskan percepatan capaian progra, surveilans dan agar dapat dibuat kesepakatan serta rencana tindak lanjutnya setelah kegiatan ini untuk masa yang akan datang," kata Siswandoyo.

Ketua panitia, Sampurna Mumi mengatakan kegiatan pertemuan ini di ikuti sebanyak 48 orang terdiri dari pengelola program surveilans Puskesmas/RS sebanyak 18 orang, pengelola program surveilans kabupaten 1 orang, pengelola program hygiene sanitasi pangan 1 orang, narasumber pusat 4 orang, narasumber provinsi dan kabupaten masing-masing 2 orang, moderator 3 orang dan panitia 17 orang.

(arf)



PERTEMUAN PROGRAM SURVEILANS - Kepala Dinas Kesehatan Barito Utara H Siswandoyo saat membuka kegiatan pertemuan peningkatan kapasitas pengelola program surveilans bagi petugas RSUD Muara Teweh dan Puskesmas, di aula Dinas Kesehatan setempat, Rabu (21/9/2022). (foto: arief/brt)

### Usai Penanganan di Desa Tongka, Dinas PUPR Kembali Tangani Kerusakan Jalan di Desa Liang Naga

PEMINDAHAN ALAT BERAT - Alat berat yang digunakan untuk penanganan jalan poros Tongka - Batu Raya dipindahkan (diangkut) ke lokasi jalan yang akan dilakukan penanganan di Desa Liang Naga Kecamatan Teweh Baru, Rabu (21/9/2022) malam. (foto: Dinas PUPR Barito Utara/brt)



Muara Teweh, BARITO

Setelah melakukan perbaikan dan penanganan jalan longsor di poros jalan Desa Tongka menuju Desa Batu Raya, Kecamatan Gunung Timang, Kabupaten Barito Utara (Barut), Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) setempat kembali membawa alat berat.

Kepala Dinas PUPR Barito Utara, M Iman Topik mengatakan saat ini alat berat yang digunakan untuk perbaikan jalan poros Desa

Tongka - Batu Raya tersebut sudah dibawa atau dipindahkan ke Desa Liang Naga Kecamatan Teweh Baru untuk melakukan penanganan dan perbaikan jalan menuju Desa Liang Naga, karena pada Jumat tanggal 23 September 2022 di Desa Liang Naga ada kegiatan dalam rangka Kemah Bakti Karang Taruna (KBKT).

"Saat ini penanganan dan perbaikan jalan di Desa Tongka menuju desa Batu Raya sudah selesai dikerjakan, penanganan ada tiga titik ruas

jalan Tongka - Batu Raya yang mengalami longsor beberapa waktu yang lalu. Alhamdulillah saat ini sudah fungsional kembali hingga sudah bisa dilalui oleh kendaraan bermotor baik roda dua dan empat," kata Kadis PUPR, Kamis di Muara Teweh.

Kadis PUPR Barito Utara juga berpesan kepada warga masyarakat khususnya warga di daerah setempat yang melintas jalan tersebut agar bisa saling menjaga apa yang

sudah ada, seperti jalan tersebut agar bisa memaksimalkan kapasitas muatan yang dibawa, agar bisa terjaga.

Topik juga menyampaikan ucapan terima kasih atas peran aparat Desa Tongka yang memberikan pengaman terhadap operator alat berat sehingga sampai saat ini tidak ada kendala dilapangan karena mengingat beberapa waktu lalu terjadi penganiayaan terhadap operator greder saat melakukan perbaikan jalan di Desa Batu Raya. (arf)



## BARITO TIMUR "JARI JANANG KALALAWAH"

### Berikut Sejumlah Kebijakan Pemkab Bartim dalam Menekan Inflasi



BUPATI Barito Timur, Ampera AY Mebas. (ant)

Tamiang Layang, BARITO

Pemerintah Kabupaten Barito Timur, Kalimantan Tengah menyinergikan kebijakan fiskal antara APBD dan APBN untuk menekan inflasi di daerah.

"Dari APBD kita memprogramkan sawit masyarakat dan APBN kita sudah menyediakan sebanyak dua persen dari dana transfer umum (DTU) untuk penanganan dampak inflasi," kata Bupati Bartim Ampera AY Mebas di Tamiang Layang, Selasa.

Menurutnya, program sawit masyarakat yakni pembukaan lahan dan pemberian bibit maupun sarana prasarana pendukungnya, agar masyarakat bisa mengembangkan sawit yang bermanfaat serta mampu meningkatkan kesejahteraan.

Program sawit masyarakat ini program jangka panjang. Program jangka pendeknya ditopang dari dua persen DTU dengan program bantuan sosial kepada ojek, pelaku usaha mikro kecil dan menengah (UMKM) dan nelayan, penciptaan lapangan kerja serta pemberian subsidi sektor transportasi angkutan umum di daerah.

"Untuk program sawit masyarakat ini sudah dianggarkan melalui APBD Perubahan dan segera dilaksanakan pembukaan lahan dengan kisaran hingga 1.000 hektare," kata Ampera.

Lebih lanjut dia menyampaikan, Pemkab Bartim akan membelanjakan perlindungan sosial pada Oktober-Desember 2022 yang dananya bersumber dari DTU.

Menurutnya, upaya penekanan inflasi tersebut telah diakomodasi dengan

instansi teknis yang membidangi koperasi dan UMKM. Salah satu koperasi yang mendapat subsidi yakni Koperasi Bersama Tani Sejahtera.

"Kita akan subsidi transportasinya untuk menekan biaya produksi dalam mengelola hasil panen petani agar tidak terjadi lonjakan harga beras lokal," terangnya.

Demikian pula dengan UMKM binaan, tambahna, bantuan subsidi yang diberikan kepada UMKM dengan tujuan para pelaku UMKM bisa tetap berusaha dengan kondisi saat ini.

"Untuk aksi pada Oktober itu, kita akan merapatkan secara teknis untuk pengambilan kebijakan yang dilaksanakan dalam waktu jangka pendek, jangka menengah dan jangka panjang dalam menekan inflasi," demikian Ampera AY Mebas.

ant



Ampera AY Mebas  
BUPATI

Habib Said Abdul Saleh  
WAKIL BUPATI





# Hulu Sungai Utara

## HSU MANTAP Maju Mandiri Sejahtera Agamis dan Produktif

### Pemanasan Poprov, Percasi HSU Gelar Kejuaraan Catur



**Amuntai, BARITO**  
Persatuan Catur Seluruh Indonesia (Percasi) Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU), menggelar kejuaraan Catur Tingkat Kabupaten. Kejuaraan ini mengambil tempat di Aula MTsN 2 Hsu dan diikuti sebanyak 113 pecatur dari berbagai tingkatan usia.

Dari seluruh peserta, pecatur junior lumayan banyak. Ini terlihat dari pada kelompok umur 12 tahun putera berjumlah 11 peserta dan putri 6 peserta. Kemudian kelompok umur 13-15 tahun putera berjumlah 29 peserta dan

putri berjumlah 10 peserta. Tingginya animo peserta ini mendapat apresiasi Ketua Percasi Hsu Almien Ansar Safari, SKM, M. Kes. Namun demikian, kejuaraan ini masih dalam nuansa HUT Kemerdekaan RI ke-77. Sekaligus sebagai ajang pemanasan jelang Porprov 2022 mendatang.

"Untuk mengasah dan meningkatkan kemampuan pecatur kita, sebagai langkah persiapan Porprov nanti," ujarnya.

Selain kejuaraan berskala lokal atau kabupaten, Almien juga berupaya meningkatkan kualiti

tas pecatur-pecatur muda dengan mengikuti event-event lainnya. Sehingga diharapkan nantinya para pecatur junior dan senior hingga veteran semakin handal lagi.

Kejuaraan yang berlangsung selama dua hari, yakni tanggal 17 dan 18 September tadi, ditutup Plt Bupati Hsu. Melalui Asisten Pemerintahan dan Kesra Setda Hsu H. Amberani, SH. Secara tegas ia sangat mengapresiasi atas terselenggaranya kegiatan ini.

"Positif dan tepat sekali untuk pembinaan para pecatur di Hsu.

Kalau kita lihat antusias anak muda mengikuti kejuaraan ini cukup tinggi. Ini aset banua yang harus dibina, agar nantinya bisa meraih prestasi dan membanggakan banua," ujarnya.

Untuk diketahui, kejuaraan catur dengan sistem penilai poin kali ini, mempertandingkan beberapa kelas, yaitu kelas usia 12 tahun putera dan puteri, kelas usia 13-15 tahun putera putri, kelas usia 16-18 tahun putera putri, kelas senior putera dan senior putri, ditambah dengan kelas veteran. fai/tol

### Husairi Ajak Gelorakan Berkoperasi

**Amuntai, BARITO**  
Hari Koperasi Nasional (HARKOPNAS) ke 75 tahun 2022 di Kabupaten Hulu Sungai Utara (HSU), Senin (19/9) kemaren diperingati. Peringatan di Stadion Karias dan dihadiri Pelaksana Tugas (Plt) Bupati Hsu H. Husairi Abdi, Lc ditandai dengan penyerahan penghargaan dan bingkisan.

Husairi menyampaikan bahwa saat ini Pemerintah menggelorakan gerakan "ayo berkoperasi" yang terhubung dengan program gerakan revolusi mental. Ini bertujuan agar kaum milenial tertarik untuk berkoperasi, sehingga literasi perkoperasian

meningkat.

"Saya mengajak kita semua untuk turut serta menggelorakan berkoperasi. Apalagi peran koperasi sejak dulu hingga sekarang, sangat dirasakan manfaatnya," ujarnya.

Ia menilai, dalam perjalanan perkoperasian di negara ini, berbagai regulasi sudah dilakukan pemerintah. Pasalnya regulasi itu sangat penting, sehingga pemerintah mengeluarkan regulasi baru ataupun memperbaharui.

"Dukungan regulasi menjadi langkah penting agar koperasi terus diminati serta menciptakan ekosistem bisnis yang dinamis, adaptif, dan akomodatif bagi kepentingan

anggota dan masyarakat, sehingga koperasi dapat lebih lincah dan dinamis dalam menangkap berbagai peluang usaha, serta mendapat kepercayaan publik," ucapnya.

Selanjutnya, Plt. Bupati menyerahkan penghargaan berupa bingkisan kepada 10 orang yang merupakan pelopor dan penggerak perkoperasian di Hsu. Merupakan perwakilan dari Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI), Koperasi Wanita (KOPWAN), Koperasi Unit Desa (KUD) dan Koperasi Pegawai Negeri (KPN).

Bingkisan juga diberikan kepada Panti Asuhan sebanyak dua bingkisan yang masing-

masing diterima perwakilan Panti Asuhan Budi Rahayu Amuntai dan Panti Asuhan Budi Harapan Telaga Silaba.

Sementara itu, M. Yunus dan sudah cukup lama menjadi pengurus koperasi di Hsu, menginginkan peran pemerintah baik di daerah ataupun di pusat bisa lebih maksimal lagi. Menurutnya bukan hanya memberikan bimbingan dan pelatihan saja, namun lebih dari itu. Sehingga dunia perkoperasian menjadi lebih baik dan berkembang lagi.

"Kami akui, saat ini adanya penurunan pendapatan koperasi. Kami menginginkan adanya bantuan penambahan modal dari Pamkab Hsu,"



ucapnya.

Selain itu, pihaknya juga mengharapkan agar Pemkab dapat membantu ketersediaan kantor. Bahkan menurutnya, pemerintah sudah tidak

pemah lagi memberikan bantuan selain pembinaan dan pelatihan.

"Dalam catatan kami, hampir 20 tahun sudah tidak pernah ada lagi bantuan dari pemerintah baik

dari pemerintah daerah ataupun dari pemerintah pusat, semoga ini didengar oleh instansi yang berwenang," harapnya. fai/tol



**H ABDUL HADI**  
Bupati

## BALANGAN SANGGAM



**H SUPIANI**  
Wakil Bupati

### IPeKB Balangan Beri Pelayanan KB MKJP Dipuskesmas Awayan



**Awayan, BARITO**  
Ikatan Penyuluh Keluarga Berencana (IpeKB Indonesia) Pengurus Cabang

Balangan, melaksanakan pelayanan Keluarga Berencana Alat Kontrasepsi Jangka Panjang (KB MKJP) pada

kegiatan TNI Manunggal KB-Bangga Kencana-Kesehatan Terpadu, di aula Fasilitas Kesehatan UPT. Puskesmas Awayan,

Rabu (21/9). Sekretaris Dinas Kesehatan, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana Kabupaten

Balangan Akhmad Sauki menerangkan, kegiatan ini dalam rangka TNI manunggal KB Bangsa Kencana, intinya adalah memberikan pelayanan KB.

"Kegiatan pada hari ini sebenarnya adalah kegiatan dalam rangka manunggal KB Bangsa Kencana yang pada intinya adalah kita memberikan pelayanan KB kepada masyarakat calon akseptor, khususnya di Kecamatan Awayan," ucapnya.

D i s a m p a i k a n Akhmad Sauki, Kegiatan ini tentunya berujung pada upaya untuk penurunan stunting di Kabupaten Balangan.

Diharapkan dengan banyaknya akseptor yang menggunakan alat kontrasepsi, jarak kehamilan, jarak kelahiran di

masyarakat bisa diperlebar.

Artinya memberi kesempatan kepada keluarga untuk memberikan pelayanan, memberikan kesejahteraan kepada anggota keluarga yang lebih baik, tentunya dengan memberi nilai gizi yang baik juga kepada keluarga.

Disamping itu, Kepala Bidang Keluarga Berencana dan Kesehatan Reproduksi, BKKBN Kassel, Mahendra menyampaikan ucapan terimakasih kepada penyelenggara kegiatan.

"Tentunya kami mengucapkan terimakasih kepada seluruh jajaran di Kabupaten Balangan, dan juga tentunya dari Dandim di Balangan, terkait dengan pelaksanaan pelayanan KB TNI Manunggal KB Bangsa

Kencana Kesehatan Terpadu pada hari ini," ucapnya.

Direncanakan terlayani sekitar 32 akseptor implant, tentunya ini merupakan salah satu langkah dalam hal percepatan penurunan stunting karena memang dari beberapa literatur mengatakan bahwa sebenarnya langkah pertama, awal dalam hal untuk penurunan stunting ataupun angka kematian ibu dan angka kematian anak salah satunya adalah perencanaan keluarga.

"Tentu harapannya dengan perencanaan keluarga, setiap keluarga itu agar kelahiran atau kehamilan itu yang terencana, sehingga nanti kalau terencana, akan mampu menghasilkan keluarga berkualitas," harapnya. (MC Balangan/tol)

### Kabupaten Balangan Ikuti Pameran Produk Kerajinan Nusantara Kriya Nusa di Jakarta

**Parangin, BARITO**  
Diikuti oleh seluruh Dekranasda Provinsi serta kabupaten/kota se Indonesia, Kabupaten Balangan ikut pameran produk UMKM di Pameran Produk Kerajinan Nusantara "Kriya Nusa 2022". Yang diselenggarakan 21 September hingga 25 September 2022 di Hall A Balai Sidang Jakarta Convention Center (JCC).

Wakil Ketua Dewan Kerajinan Nasional Daerah (Dekranasda) Balangan, Hj Megawati Ulpha mengatakan, keikutsertaan Balangan baginya merupakan kesempatan yang sangat bagus untuk mengenalkan produk kerajinan unggulan Balangan secara

nasional.

"Kita mengisi stand dengan berbagai produk kerajinan asli Balangan. Khususnya kerajinan anyaman Bamban dan Bambu khas Dayak Meratus," sebutnya Kamis (22/9/2022).

Ia juga menjelaskan, mengapa kerajinan anyaman yang lebih ditonjolkan, karena anyaman merupakan produk khas asli Balangan dan potensi lokal yang masih sangat terbuka untuk dikembangkan.

Sementara itu, Ketua Dekranasda Balangan Hj Sri Huriyati Hadi menyebut, Balangan mendapat kesempatan ikut serta dalam Pameran Dekranasda Tingkat Nasional.

"Ini merupakan bagian

dari usaha Dekranasda Balangan sebagai mitra kerja pemerintah untuk memajukan dunia usaha kerajinan yang merupakan salah satu sektor perekonomian unggulan," ujarnya.

Pihaknya mempunyai misi untuk melestarikan nilai-nilai budaya bangsa yang tercermin dalam produk kerajinan.

"Makanya kami terus mendorong kemajuan dunia industri kerajinan baik melalui program kegiatan pembinaan, pelatihan dan pemasaran dan promosi hasil kerajinan daerah dengan mengikutsertakan dalam berbagai even pameran seperti kegiatan ini," p u n g k a s n y a . ( M C Balangan/dil/tol)





# Antisipasi Dampak Kesiapan Penyangga IKN, DPRD Kalsel dan Laur Kuning Banjar Sepakat Majukan Seni Budaya Daerah



AUDENSI - Ketua Komisi IV DPRD Kalsel, HM Lutfi Saifuddin menerima audiensi DPC Laur Kuning Banjar. (foto: humasdprdkalsel)

**Banjarmasin, BARITO**  
Dewan Perwakilan Cabang (DPC) Laung Kuning Banjar menyampaikan kekhawatirannya, seni budaya dan kearifan lokal yang ada di Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) bakal terkikis seiring kesiapan provinsi ini sebagai daerah penyangga Ibu Kota Negara (IKN) baru di Provinsi Kalimantan Timur (Kaltim).

KEKHAWATIRAN itu mereka sampaikan saat audiensi dengan Ketua Komisi IV DPRD Provinsi Kalsel, HM Lutfi Saifuddin di Banjarmasin, Kamis (22/9).

Adanya aspirasi tersebut disambut positif oleh Lutfi Saifuddin, karena itu baik dewan maupun DPC Laur Kuning Banjar besinergi

untuk terus memajukan seni budaya dan kearifan lokal di Kalsel.

Lutfi menuturkan, aspi-

rasi yang disampaikan DPC Laur Kuning Banjar ini terutama terkait kearifan lokal dan pengakuan hukum terhadap masyarakat adat, yang diharapkan menjadi benteng lestari budaya Banjar.

Ditambahkannya, Kalsel sebagai daerah penyangga IKN baru di Kaltim, tentunya mengharapkan peran semua pihak, agar seni budaya dan kearifan lokal di Kalsel ini tetap terjaga di tengah arus perkembangan modernisasi.

"DPRD Kalsel akan mengusulkan pembangunan

miniatur bangunan adat di area hutan kota Banjarbaru, yang nantinya bisa dijadikan pusat kebudayaan dan pariwisata," sebutnya.

Sementara itu, Ketua Penasihat DPC Laung Kuning Banjar, HM Rusli mengapresiasi DPRD Kalsel melalui Komisi IV yang telah menerima audiensi sekaligus menyerap aspirasi yang kami sampaikan.

"Pertemuan ini dapat lebih jauh meningkatkan seni budaya dan kearifan lokal yang ada di Kalsel," pungkasnya. **sof**

## Pemprov Kalsel Dorong Kesadaran ASN Berzakat

**Banjarmasin, BARITO**

Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan (Kalsel) terus mendorong kesadaran ASN untuk berzakat melalui Badan Amil Zakat Nasional (Baznas). Menurut Gubernur Kalsel, H. Sahbirin Noor melalui Sekretaris Daerah Provinsi (Sekdaprov) Roy Rizali Anwar, zakat dapat membangun rasa kebersamaan dan persaudaraan dalam kehidupan.

"Harta zakat menjadi dinamisor dalam harmonisasi hubungan sosial, sehingga zakat menjadi harapan untuk membangun kehidupan masyarakat yang rukun, damai dan sejahtera," ujarnya ketika membuka secara resmi Rapat Koordinasi Daerah (Rakorda) Baznas se-Kalsel dengan tema Harmonisasi Pengelolaan Zakat, di Q Grand Daffam Hotel, Rabu (22/9) siang.

Gubernur Kalsel yang akrab disapa Paman Birin melalui Sekdaprov menyampaikan bahwa Pemerintah Provinsi Kalimantan Selatan terus mengkampanyekan dan mendorong kesadaran umat termasuk para ASN untuk berinfak, bersewaka dan berzakat melalui Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Provinsi dan Kabupaten/Kota se-Kalsel.

"Harmonisasi dan penguatan dalam pengelolaan zakat ini memang penting,



SEKDAPROV Kalsel, Roy Rizali Anwar mewakili Gubernur Kalsel, H. Sahbirin Noor membuka Rakorda Baznas se-Kalsel, di Q Grand Daffam Hotel, Rabu (22/9) siang. (Foto: adpim)

selain Rukun Islam dan tanda kesempurnaan keislaman seseorang, zakat juga memiliki dimensi dalam tatanan kehidupan sosial, pemberdayaan umat secara ekonomi, serta berpotensi untuk menanggulangi kemiskinan," ungkap Paman Birin.

Diungkapkan, potensi zakat, infak dan sedekah di Indonesia, termasuk di Kalsel sangat besar, karena mayoritas penduduknya beragama Islam. Adapun total potensi zakat yang diriset oleh Puskas Baznas pada 2020 mencapai Rp2,7 triliun.

Dalam Rakorda Baznas Kalsel itu juga ditandatangani kerjasama pengelolaan zakat

antara Baznas Kalsel dan Pemprov Kalsel serta pemerintah kabupaten kota di Kalsel. Selain itu juga diluncurkan gerobak berkah yakni program pemberdayaan ekonomi umat melalui dana zakat infak dan shadaqah.

Rakorda Baznas Kalsel yang berlangsung selama tiga hari mulai 21 - 23 September 2022, dihadiri Karo Organisasi Kemendagri RI Suprayitno, Pimpinan Baznas RI Saidah Sakwan, Komisi IV DPRD Kalsel, Ketua Baznas Kalsel, H. Irhamsyah Safari, perwakilan pemerintah kabupaten/ kota se-Kalsel, serta Baznas kabupaten/kota se Kalsel. **tya/rl**

## Dadang Terpilih Aklamasi Pimpin Golkar Balangan

Targerkan 9 Kursi DPRD dan Menang Pilkada Rebut Kursi Kepala Daerah

**Paringin, BARITO**

Musyawarah Daerah Luar Biasa (Musdalub) Partai Golkar Kabupaten Balangan menetapkan H Dadang Idi Fajeri sebagai ketua terpilih. H Dadang ditetapkan sebagai Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Balangan setelah terpilih secara aklamasi di musdalub yang digelar di Gedung Sanggam, Kamis (22/9).

Musdalub dipimpin Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Kalsel, DR (HC) H Supian HK, SH, MH disaksikan oleh pengurus DPD Partai Golkar Provinsi Kalsel, pengurus Kabupaten Balangan dan pengurus tingkat kecamatan menetapkan H Dadang sebagai ketua hingga periode 2025.

Usai ditetapkan sebagai Ketua Partai Golkar Kabupaten Balangan, H Dadang Idi Fajeri menargetkan 9 kursi lebih serta ingin merebut kembali kemenangan di Pilkada pada perhelatan Pemilu 2024 mendatang.

Dalam mensukseskan tujuan kepartaian tersebut, Dadang Idi Fajeri bakal

melakukan konsolidasi dengan keanggotaan hingga tingkat terbawah.

"Kami akan konsolidasi di delapan kecamatan di Balangan dan melanjutkan kinerja terdahulu, sehingga tingkat desa lebih aktif," bebemnya.

Lanjutnya, saat ini Partai Golkar Balangan sudah memi-

liki 6 kursi, kemudian di Pileg 2024 mendatang akan mengincar 9 kursi ataupun lebih.

"Mudah-mudahan tercapai segala keinginan dan cita-cita kepartaian," ucapnya.

Selain itu, ia juga lebih melibatkan kiprah perempuan, dimana sampai saat ini terdapat 30 persen lebih berada di keanggotaan Partai Golkar

Kabupaten Balangan.

Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Kalsel, H Supian HK menambahkan, ketua terpilih dituntut melanjutkan roda organisasi di Balangan. Termasuk melakukan pengecekan kembali kepengurusan hingga ke akar rumput atau tingkat desa.

"Saya berharap kepada ketua terpilih bisa lebih fokus lagi untuk bekerja di Partai Golkar, apalagi hitungan hari menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 itu tidak terasa, sehingga semuanya harus siap," tutur H Supian.

Ketua DPRD Kalsel ini juga berharap agar H Dadang bisa merangkul semua kalangan untuk menargetkan perolehan kursi lebih banyak hingga merebut kursi bupati.

Pada kesempatan itu Supian HK juga menyampaikan apresiasi dan penghargaan kepada Plt Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Balangan, H Puar Junaidi, S.Sos, SH, MH yang telah bekerja keras mempersiapkan pelaksanaan musdalub hingga terlaksana dengan sangat baik dan sukses. **rel/sof**



SERAHKAN PATAKA - Sekretaris DPD Partai Golkar Provinsi Kalsel, DR (HC) H Supian HK, SH, MH menyerahkan pataka atau panji berlamang Golkar kepada Ketua DPD Partai Golkar Kabupaten Balangan terpilih, H Dadang Idi Fajeri dalam musdalub yang digelar di Paringin. (foto: ist)

## ADVERTORIAL

# DPRD-Bupati HST Sepakati APBD dan Rancangan PPAS Perubahan TA 2022

**Barabai, BARITO**

DPRD Kabupaten Hulu Sungai Tengah (HST) bersama Bupati H Aulia Oktafiandi tanda tangani nota kesepakatan (MoU) Kebijakan Umum Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Perubahan Tahun Anggaran (TA) 2022 dan rancangan Prioritas dan Plafon Anggaran Sementara (PPAS) Perubahan TA 2022.

Kesepakatan tersebut berlangsung di Gedung DPRD HST, Kamis (22/9) dan rapat paripurna dipimpin langsung Ketua DPRD H Rachmadi

didampingi Wakil Ketua Taufik Rahman serta dihadiri Sekda Muhammad Yani dan jajaran Kepala SKPD.

Ketua DPRD HST H Rachmadi mengucapkan terimakasih kepada seluruh anggota dewan dan Bupati HST yang telah bersinergi siang malam melakukan pembahasan hingga pada hari ini telah selesai dan APBD Perubahan TA 2022 bisa disepakati.

"Semoga ke depan sinergi ini terus berlanjut guna kemajuan di Kabupaten HST," terangnya.

Sementara, Bupati HST H Aulia Oktafiandi juga mengapresiasi atas sinergi dan kerjasama jajaran eksekutif dan legislatif dalam pembahasan KUA-PPAS APBD TA 2022.

Diakuinya, sinergi dan kerjasama semua pihak dalam mendukung semua program kerja dan pembangunan di HST merupakan salah satu jalan mewujudkan HST yang lebih baik.

"Semoga ke depan ikhtiar dan harapan kita semua terwujud hingga HST lebih maju lagi," tutupnya. **rel**



SEKOLAH TINGGI MANAJEMEN INFORMATIKA DAN KOMPUTER  
**(STMIK) PALANGKARAYA**  
PROGRAM STUDI (TELAH TERAKREDITASI)

SETIAP TAHUN AKADEMIK MENERIMA MAHASISWA BARU, PINDAHAN ATAU INPUT DIPLOMA

- SISTEM INFORMASI - S1 Terakreditasi B
- TEKNIK INFORMATIKA - S1 Terakreditasi B
- MANAJEMEN INFORMATIKA - D3 Terakreditasi B

SYARAT PENDAFTARAN :

- Copy ijazah SMU, MAN, SMK atau Sederajat
- Formulir Pendaftaran Cuma-Cuma
- Pas Photo 3 x 4 cm 2 Lembar, 3 x 2 cm 1 Lembar

H GUNTUR PERWIRA SE  
Ketua Yayasan

SUPARNO, MKom  
Ketua

Jl. G. Obos No. 114 Palangkaraya, Kalimantan Tengah, Indonesia  
Telp. (0536) 3225515, 3224593 Fax. (0536) 3236933 website: <http://www.stmikplk.ac.id>